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Резко увеличить производство 
сельскохозяйственных продуктов в первом

шестой пятилеткигоду
Трудящиеся нашей области, как и все 

советские люди, с большим одобрением 
встретили Обращение ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР ко всем колхозникам и 
колхозницам, рабочим и работницам совхо
зов, работникам МТС, научно-исследова
тельских институтов, опытных станций, 
к  агрономам и зоотехникам, ко всем ра
ботникам и специалистам сельского хозяй
ства.

Обращение ЦК КПСС и Совета Минист
ров СССР —  документ большой политиче
ской важности. Партия и правительство 
обращаются ко всем работникам сельского 

ф  хозяйства страны с призывом резко уве- 
7 личить производство сельскохозяйствен

ных продуктов в первом году шестой пя 
тилетки. Этот призыв находит 
поддержку тружеников села.

—  Обращение ЦК КПСС и Совета Ми
нистров СССР зовет тружеников сельско
го хозяйства к  новым успехам, —  го
ворит председатель колхоза имени 
Молотова, Парбигского района, тов. Смы- 
ков. —  Подсчитав свои возможности, мы 
решили задание шестой пятилетки по про
изводству мяса выполнить в 1957 году, 
молока —  в 1958 году.

-—  Партия и правительство еще раз 
приковывают наше внимание к  возделыва
нию кукурузы, —  сказала звеньевая ку 
курузоводческого звена колхоза имени 
В. Климента, Зырянского района, 0. Ли
ван.— Кукуруза —  это культура действи
тельно больших возможностей, и мы 
сделаем все, чтобы нынче получить ее вы
сокий урожай на больших площадях.

Работники сельского хозяйства области 
полны решимости создать в этом году 
прочный фундамент для досрочного вы
полнения заданий шестой пятилетки по 
сельскому хозяйству. Колхозники многих 
сельхозартелей пересмотрели ранее наме
ченные планы и нашли возможным зада
ния шестой пятилетки по производству 
продуктов животноводства и растениевод
ства выполнить досрочно •—  в ближай
шие год— два.

ЦК КПСС и Совет Министров СССР 
призывают всех работников сельского хо
зяйства к успешному проведению сель
скохозяйственных работ в текущем году, 
так как уже наступил решающий момент 
в обеспечении реального выполнения ре- 

) шений I I  съезда КПСС по производству 
сельскохозяйственных продуктов не толь
ко в объемах и в сроки, предусмотренные 
шестым пятилетним планом, но и досроч
но и в гораздо больших количествах. Не
обходимо сосредоточить внимание на даль
нейшем увеличении производства зерна. 
От этого будет зависеть дальнейшее раз
витие всех отраслей сельского хозяйства. 
В своем Обращении ЦК КПСС и Совет Ми
нистров СССР считают необходимым в на
стоящее время еще раз приковать и скон
центрировать внимание всех работников 
сельского хозяйства на отдельных вопро
сах, от которых будет зависеть увеличе
ние производства зерна уже в текущем го
ду.

Прежде всего речь идет о подготовке к  
весеннему севу. Его надо провести в луч
шие сроки и с высоким качеством, со 
строжайшим соблюдением всех агротехни
ческих требований. Между тем, в подго
товке к севу у нас есть очень много серь
езных недостатков. Далеко не выполнен 
план по заготовке и вывозке удобрений, 
Некоторые МТС еще не завершили ремонт 
тракторов и прицепного инвентаря, в ря
де районов не хватает семян и очень пло
хо организованы обменные операции; во 
многих колхозах и МТС не составлены ра- 
бочие планы проведения сева.

■ Партийные, советские, сельскохозяйст
венные органы, все работники сельского 
хозяйства должны принять решительные 
меры, чтобы устранить недостатки в под
готовке к севу, встретить и провести его 
организованно.

Центральный Комитет КПСС и Совет 
Министров СССР считают особо важной 
задачей всех работников сельского хозяй
ства хорошо подготовиться к  посеву ку 
курузы и уходу за ней. В прошлом году 
ее в массовом порядке сеяли все колхозы 
области. Практика показала, что в тех 
колхозах, где кукурузе было уделено до
статочное внимание, там получен высо
кий урожай зеленой массы. Например, в 

. колхозах «К новым победам», имени Во
рошилова, ДПегарского района, имени Ко- 
ларова. Томского района, и многих других 
урожай зеленой массы с больших площа
дей составил по 300— 400 и 500 центне
ров с гектара, а отдельные колхозы, не
смотря на неблагоприятные климатические 
условия, получили початки в молочно-во
сковой спелости и вырастили некоторое

количество кукурузы на семена.
И, наоборот, там, где руководители кол

хозов, специалисты, работники МТС 
недооценивали кукурузу, несерьезно отно
сились к  ее посеву и возделыванию, там 
кукуруза дала очень низкий урожай.

Ход подготовки к  весеннему севу по
казывает, что многие руководители колхо
зов и МТС и нынче неудовлетворительно 
готовятся к  севу этой ценной культуры. 
Крайне плохо руководят подготовкой к  се
ву кукурузы директора Корниловской, 
Кривошеинской, Туганской, Митрофанов- 
ской и ряда других машинно-тракторных 
станций и многие председатели колхозов. 
Неотложным делом сейчас по подготовке к  
севу кукурузы является завершение ре- 

горячую ионта техники для сева, обучение кол
хозников и механизаторов технике квад
ратно-гнездового способа посева кукуру
зы, подготовка семян к  посеву.

Большие задачи стоят перед колхозами 
и МТС области по производству картофеля 
и овощей. Необходимо хорошо подготовить 
семена картофеля к  посадкам, обеспечить 
посев на семенных участках только сор
товыми семенами, чтобы иметь возмож
ность в будущем году перейти на сллош. 
ные сортовые посадки этой культуры.

Центральный Комитет КПСС и Совет 
Министров СССР придают большое значе
ние своевременной подготовке к  квадрат
ным и квадратно-гнездовым посевам тех
нических культур, которые требуют обра
ботки в двух направлениях. Надо иметь в 
виду, что в этом заложена большая воз
можность получения высоких урожаев 
зтих культур при меньших трудовых за
тратах, но для этого следует хорошо под
готовить технику, квалифицированно и 
качественно провести сев е тем, чтобы 
действительно был получен квадрат, ко
торый создавал бы возможность последую
щей обработки в двух направлениях, не 
подрезая и не изнеживая посевы.

ЦК КПСС и Совет Министров СССР об
ращают особое внимание местных партий
ных, советских й Сельскохозяйственных 
органов, руководителей колхозов, МТС и 
совхозов на необходимость максимального 
сокращения затрат труда и средств на 
производство сельскохозяйственной про
дукции. Поэтому надо улучшить исполь
зование имеющихся в МТС, совхозах и 
колхозах сельскохозяйственных машин и 
орудий; поднять уровень механизации 
всех сельскохозяйственных работ, особен
но в животноводстве; улучшить организа
цию и повысить производительность тру
да колхозников, рабочих МТС и совхозов и 
сократить административно-управленче
ский аппарат в колхозах, МТС и совхо
зах, а освободившихся работников напра
вить непосредственно на производство.

Сейчас очень важно уделить большое 
внимание производству мяса как наиболее 
отсталой отрасли сельского хозяйства. 
Условия для решений этой задачи, особен
но за счет свинины, у  нас есть. Имеется 
достаточное маточное поголовье. Кроме то
го, надо организовать в широких размерах 
получение поросят от разовых свиноматок.

Во многих колхозах есть все возможно
сти уже в этом году дать стране молока и 
других продуктов животноводства в пол
тора— два раза больше прошлогоднего. 
Сейчас очень важно не допустить сниже
ния надоев молока, в хорошем состоянии 
перевести скот на пастбища.

ЦК КПСС и Совет Министров СССР, от
мечая недостатки в планировании, указы
вают, что еще есть много случаев, когда 
составленный план далеко не исчерпывает 
имеющихся в сельском хозяйстве возмож
ностей и зачастую бывает значительно 
меньше, а в ряде случаев и ничтожно ма
лым по сравнению с планами и фактиче
ским получением продукции в соседних 
колхозах, районах или областях.

Задача заключается в том, чтобы руко
водители партийных, советских и сель
скохозяйственных органов, колхозов, МТС 
поняли, что надо стремиться не к  обосно
ванию минимальных планов и потом тор
жествовать но поводу их выполнения, а в 
тому, чтобы планы исходили из макси
мального использования имеющихся воз
можностей, и за счет этого добиваться 
резкого увеличения производства всех ви
дов полеводства и животноводства.

Нет сомнения в том, что колхозники, 
работники МТС и совхозов, специалисты 
сельского хозяйства нашей области, как 
и все труженики села страны, ответят 
на призыв партии и правительства само
отверженным трудом, образцовым проведе
нием весеннего сева, новыми успехами в 
борьбе за увеличение производства сель
скохозяйственных продуктов.

В редакции газет и в ТАСС обращаются советские граждане с просьбой сооб
щить о предстоящей по приглашению правительства Великобритании поездке 
Н. А. Булганина и Н. С. Хрущева в Англию.

Еак стало известно ТАСС нз достоверных источников, прибытие советских ру
ководителей в Англию намечается 18 апреля. Во время '  пребывания в Англин 
Н. А. Булганин и Н. С. 1рущев, в соответствии с программой, предложенной ан
глийским правительством, будут иметь встречи и беседы с руководителями англий
ского правительства и политическими деятелями Великобритании. Имеется в виду 
также, что Н. А. Булганин и Н. С. Хрущев посетят, помимо Лондона, Харуэлл, 
Оксфорд, Эдинбург, Бирмингем и некоторые другие города. Предусмотрено, что со
ветские руководители посетят, в частности, центр по изучению атомной энергии в 
Харуэлле, Британскую промышленную ярмарку в Бирмингеме, побывают на базе 
Королевских Военно-Воздушных сил в Мареме.

Отъезд советских руководителей из Англии намечается на 27 апреля.
В связи с предстоящей поездкой Н. А. Булганина и Н. С. Хрущева в Англию в 

их адрес поступило много писем от учреждений, общественных организаций и от
дельных английских граждан. В этих письмах высказываются пожелания, чтобы 
советские руководители во время пребывания в Англии посетили некоторые заводы, 
фабрики, учреждения и имели бы встречи с отдельными английскими гражданами. 
Как сообщил посол СССР в Великобритании Я. А. Малик, много писем такого же 
характера поступило и в Советское посольство.

Корреспондент ТАСС обратился в Н. А. Булганину и Н. С. Хрущеву с просьбой 
высказать свое мнение по этому вопросу.

Они сообщили, что вполне понимают пожелааия тех английских граждан, ко
торые хотели бы встретиться с ними.

Советские руководители придают важное значение предстоящим переговорам 
с руководителями правительства и общественными деятелями Великобритании и в 
то же время они хотели бы иметь встречи с простыми людьми, работающими на 
предприятиях и в учреждениях, так как рассматривают такие встречи как одно из 
важных средств укрепления дружественных отношений между английским и совет
ским народами. 4

Программа пребывания советских руководителей в Англии составлялась ан
глийской стороной. В первоначальных наметках программы пребывания советских 
руководителей в Англии, наряду с беседами с официальными лицами, английской 
стороной предусматривалось также посещение различных промышленных предприя
тий, учреждений и сельскохозяйственных районов страны, в том числе предприятий 
в Шотландии и Уэльсе. 4

Для того, чтобы иметь возможность больше ознакомиться с различными сторо
нами жизни Англии, Н. А. Булганин и Н. С. Хрущев выразили пожелание продлить 
срок их пребывания в Англии на 2 дня, имея в виду, что это дало бы им возмож
ность более обстоятельно, без спешки, веста переговоры с английскими руководящи
ми деятелями, а также позволило бы больше посетить предприятий и учреждений, 
в частности в Шотландии и Уэльсе. Но, несмотря на согласие английской стороны 
продлить срок пребывания советских руководителей в Англии, в программу все же 
не были включены посещение предприятий и учреждений в Шотландии и Уэльсе и 
встречи с населением, что вызывает сожаление. Более того, из предложенной ранее 
английской стороной программы было исключено ознакомление со многими намечав
шимися промышленными объектами. В окончательной программе, переданной ан
глийским МИД, предусматривалось посещение предприятия в Бирмингаме, но поче
му-то в последние дни из программы исключено посещение и этого предприятия.

Н. А. Булганин и Н. С. Хрущев в беседе с корреспондентом ТАСС заявили, 
что они глубоко благодарны гостеприимным английским гражданам за их любезные 
приглашения, но воспользоваться ими они не могут, так как в программу, состав
ленную английской стороной, такие посещения не включаются.

Видимо, в Англии имеются еще какие-то силы, которые не хотят допустить 
более широкого общения советских руководителей с населением Великобритании.

Ответ Председателя Совета Министров Французской 
Республики господина Ги Молле на телеграмму  

Н. А. Булганина
Его превосходительству

Г о с п о д и н у  М а р ш а л у  Б у л га н и н у
Председателю Совета Министров Союза Советских 

Социалистических Республик
Господин Председатель,
Благодарю Ваше Превосходительство за Ваши поздравления, направленные мне 

5 апреля по случаю подписания 20 марта франко-тунисского Протокола.
Французское правительство с удовлетворением отмечает интерес, проявляемый 

Советским Правительством к  соглашению, которое позволит Фрзнции и Тунису раз
вивать между собой доверчивые и дружеские отношения в условиях тесной взаимо
зависимости и которое демонстрирует их общее стремление к  свободному и мирному 
сотрудничеству.

Прошу Вас, Господин Председатель, принять уверения в моем весьма высоком 
уважении.

ГИ МОЛЛЕ.

ПРОВЕРЯЕМ ГОТОВНОСТЬ КОЛХОЗОВ И  МТС  
К  ВЕСtH Н Е М У СЕВУ

Б ближайшие дни завершить 
подготовку к севу

Л ек ц и и  и беседы о В. И. Л енине
ЛЬВОВ. 10 апреля. (ТАСС). В области 

идет деятельная подготовка к 86-й годов
щине со дня рождения Владимира Ильича 
Ленина. На заводах и фабриках, в колхо
зах и МТС. учебных заведениях и учреж
дениях читаются лекции о жизни и ре
волюционной деятельности великого орга
низатора Коммунистической партии, соз
дателя Советского государства.

х Вчера в обеденный перерыв рабочие и 
служащие механического завода с интере
сом прослушали лекцию доцента Галушко 
«Ленинский принцип коллективности ру
ководства —  высший принцип партийно
го руководства». На заводах —  автобус

ном, автопогрузчиков, электроламповом и 
других члены областного отделения обще
ства по распространению политических и 
научных знаний, ученые города выступа
ют е лекциями на темы: «Ленинский
принцип мирного сосуществования двух 
систем», «Великий организатор Советско
го государства». «В. И. Ленин —  вдохно
витель побед советского народа», «Марк
сизм-ленинизм —  движущая сила совет
ского общества» и другими.

Лекции и беседы о 86-й годовщине со 
дня рождения В. И. Ленина проводят на 
Львовщине более двадцати тысяч пропа
гандистов и агитаторов.

До весеннего сева остались считанные 
дни. Многие руководители колхозов Ше- 
гарского района, механизаторы МТС за
канчивают последние приготовления к  
весне. В колхозе «Молот» на всю посев
ную площадь имеются высококачествен
ные семена, полностью подготовлен сель
скохозяйственный инвентарь, транспорт
ные средства. Колхозники решили увели 
чить в текущем году валовой сбор зерна 
на 7.000 центнеров. Полеводческие брига
ды колхоза провели взаимопроверку готов
ности к  севу. Сейчас полеводы устраняют 
вскрытые взаимопроверкой недостатки.

Заканчивают подготовку к  севу члены 
сельхозартели «Новая жизнь». Здесь пол
ностью отремонтирован сельскохозяйствен
ный инвентарь, составлен рабочий план 
на период полевых работ, хорошо ведется 
подготовка семян к  севу.

Но некоторые руководители колхозов не 
торопятся с завершением подготовки к  
весенне-посевной кампании. В ряде колхо
зов не хватает семян зерновых, льна, кар
тофеля. Из семи колхозов, обслуживаемых 
Баткатской МТС, только в двух —  имени 
Ворошилова и «Новая жизнь» имеется для 
посева нужное количество семян льна. В 
остальных же колхозах семян не хватает. 
Очень плохо вывозятся местные удобре
ния. В некоторых колхозах план вывозки ; 
их выполнен всего лишь на 10— 12 про- i 
центов, на вывозке навоза плохо исполь- I 
зуется собственный транспорт колхозов.

В некоторых колхозах, как, например, j 
имени Молотова, не закончен ремонт сель
скохозяйственного инвентаря.

В Обращении Центрального Комитета 
КПСС и Совета Министров СССР указы
вается, что залогом урожая всех сельско
хозяйственных культур будут являться 
хорошая подготовка почвы, качественные 
и своевременные посевы добротными се
менами. Однако в районе с подготовкой 
семян положение особенно неблагополучно. 
При том состоянии, в котором они сейчас 
находятся, нельзя рассчитывать на полу
чение хорошего урожая. Особенно вызыва
ет тревогу зараженность зерна твердой 
головней. Многие руководители колхозов 
смирились с этим и не ведут настойчивой 
борьбы с этой серьезной болезнью сель
скохозяйственных культур. В колхозах 
«Гигант», имени Молотова, имени Хрущева

Труженики деревни 
одобряют Обращение

горячо
Ц К  КПСС

и Совета Министров СССР
☆  ☆

Резко увеличим производство 
сельскохозяйственных продуктов

ЛЕНИНГРАД, 9 апреля. (ТАСС). Обра
щение Центрального Комитета КПСС и 
Совета Министров Союза ССР ко всем 
труженикам сельского хозяйства страны 
нашло горячий отклик в селах области.

Вчера во многих колхозах, совхозах и 
МТС состоялись читки этого документа. 
Председатель сельхозартели имени Воро
шилова, Рощинского района, Н. С. Гор
деев, ознакомившись с Обращением, ска
зал:

—  Партия и правительство поставили 
перед тружениками полей задачу: резко
увеличить производство сельскохозяйст
венных продуктов в первом году шестой 
пятилетки. Эта задача нам по плечу. 
Наш колхоз в текущем году получит от

каждой коровы по 3.800 килограммов мо
лока и по сто центнеров евинины на сто 
гектаров земельных угодий. Свое обяза
тельство мы подкрепляем делами: за
шесть зимних месяцев от каждой коровы 
надоили по 1.515 килограммов молока, 
почти вдвое увеличили поголовье свиней 
и за три месяца уже едали на сто гекта
ров пашни по 28 центнеров свинины.

Колхозники деятельно готовятся к  вес
не: значительно расширяем посевы клеве
ра, а сочных кормов заготовим в полтора 
раза больше прошлогоднего. Для откорма 
свиней увеличиваем посевы картофеля и 
корнеплодов. Все это позволит резко уве
личить производство молока, мяса, яиц 
при значительном сокращении трудовых 
затрат.

Слово новоселов ПрииртЫшЬя
ПАВЛОДАР, 9 нарта. (ТАСС). С вооду

шевлением восприняли новоселы целин
ных земель Прииртышья Обращение 
Центрального Комитета КПСС и Совета 
Министров СССР ко всем работникам сель
ского хозяйства. Директор созданного год 
назад Ямышевского зерносовхоза тов. За- 
бира заявил:

—  Призыв Центрального Комитета пар
тии и правительства резко увеличить в 
первом году новой пятилетки производ
ство сельскохозяйственных продуктов на
шел горячий отклик в наших сердцах. 
Минувшей весной мы, новоселы, подняли 
и засеяли десять тысяч гектаров целины, 
дали Родине первый хлеб.

Сейчас механизаторы и хлеборобы на
чали новое наступление на целину. В

прошлом году подготовили к  севу почта 
весь яровой клин —  28 тысяч гектаров. 
Сейчас 50 агрегатов закрывают на них 
влагу. Все трактористы выполняют нор
мы. Эта работа будет выполнена за три 
дня.

Мы намечали засеять зерновыми 30 
тысяч гектаров —  в три раза больше 
прошлогоднего. В ответ на Обращение ЦК 
КПСС и Совета Министров СССР решили 
вспахать семь тысяч гектаров сверх зада
ния и за счет этого посеять дополнитель
но к  плану пять тысяч гектаров зерно
вых.

Вчера в совхозе начали пахоту и под
няли первые гектары целины. Работая без 
прицепщика, тракторист Хохряков выпол
нил почти полторы нормы.

Обращение ЦК КПСС и Совета Министров 
зовет нас к новым трудовым успехам

Колхозники сельхозартели имени Моло
това, Парбигского района, с большим вни
манием слушали по радио Обращение ЦК 
КПСС и Совета Министров ко всем труже
никам сельского хозяйства Советского Со
юза. Колхозники горячо одобряют это Об
ращение и обещают принять все меры, 
чтобы в 1956 году резко увеличить про
изводство продуктов сельского хозяйства.

Председатель колхоза тов. Смыков в 
беседе с нашим корреспондентом сказал: 

—  Этот документ имеет огромное зна
чение для успешного выполнения реше
ний XX съезда КПСС. Обращение ЦК 
КПСС и Совета Министров зовет тружени
ков сельского хозяйства в новым трудо
вым успехам. В нем ясно изложены ме
ры, осуществление которых уже в 1956 
году приведет к  резкому увеличению про
изводства продуктов сельского хозяйства, 
в дальнейшему повышению материально
го уровня жизни трудящихся.

В колхозе полностью закончена подго
товка в весеннему севу. Особое внимание 
мы обращаем на возделывание кукурузы. 
Ее посевы по сравнению с прошлым годом 
увеличатся в два раза —  с 70 до 140 
гектаров.

Кукуруза —  культура больших возмож
ностей. ЦК КПСС и Совет Министров 
СССР правильно указывают, что там, где 
этой культуре уделяли внимание, она это 
внимание оплатила очень щедро. Под по
сев кукурузы мы отвели лучшие земли. 
Посеем ее в лучшие сроки, организуем за 
ней хороший уход. Уверены, что соберем 
высокий урожай зеленой массы. А это 
даст возможность укрепить кормовую ба
зу.

Подсчитав свои возможности, колхозни
ки решили задание шестой пятилетки по 
производству мяса выполнить в 1957 
ду, молока —  в 1958 году.

го-

Бэрьбу за снижение себестоимости 
тракторных работ надо начинать сейчас

твердой головней заражено почти все се
менное зерно пшеницы. Между тем, необ
ходимые для борьбы с головней ядохими
каты руководители этих колхозов со скла
да Седьхозснаба не выкупают.

В посевном материале содержится много 
сорняков. Так, например, недавно в конт
рольно-семенную лабораторию из колхоза 
«Вперед к  коммунизму» (председатель тов.

_ | Остроухов, агроном тов. Негодина) после 
вторичной очистки поступили на кон
трольную проверку семена пшеницы и ов
са (их в колхозе 1.980 центнеров). Ана
лиз показал, что на один килограмм зер
на приходится 1.380— 1.740 штук сор
няков.

Большое количество некондиционных 
семян подлежит обмену. Так, в колхозе 
«Ленинский путь» пшеница, предназна
ченная к  посеву, имеет всхожесть 21— 22 
процента. Крайне низка всхожесть по
севной пшеницы в колхозах имени Буден
ного, имени Хрущева и других. Но обмен
ные операции проводятся крайне медлен
но.

В Обращении ЦК КПСС и Совета Ми- 
t нистров СССР к труженикам сельского 
хозяйства говорится, что особо важная 
задача работников сельского хозяйства со

стоит в том, чтобы хорошо подготовиться 
! к  посеву кукурузы и уходу за ней.
• В этом году в Шегарском районе пло
щади под этой культурой значительно 
увеличатся. В районе есть положительные 
примеры в деле выращивания кукурузы. 
В сельхозартели «К новым победам», на
пример, в прошлом году было собрано по 
500 центнеров зеленой массы кукурузы, 
с гектара. Однако такие урожаи получены 
далеко не везде. Низкий урожай кукурузы 
был собран в колхозе «Прогресс» л дру
гих.

Поэтому необходимо принять все меры к  
тому, чтобы ликвидировать имеющиеся 
недостатки в подготовке к севу кукурузы: 
в ближайшие дни закончить переоборудо
вание зерновых сеялок для посева ку ку 
рузы, укомплектовать звенья по выращи
ванию этой культуры, вывезти больше 
удобрений на поля, завершить другие ра
боты.

Нужно установить строгий контроль за 
ходом подготовки к  полевым работам.

3. НИРЬЯНОВА,
И. ИВАНОВ,

Коллектив нашей тракторной бригады, 
как и все советские люди, горячо воспри
нял Обращение ЦК КПСС и Совета Ми
нистров СССР во всем работникам и спе
циалистам сельского хозяйства страны о 
резком увеличении производства сельско
хозяйственных продуктов в первом году 
шестой пятилетки.

Колхозы и МТС располагают всеми ус
ловиями и возможностями, чтобы уже в 
этом году многое сделать для досрочного 
выполнения заданий шестой пятилетки. 
Надо только за это взяться по-серьезному.

ЦК КПСС и Совет Министров СССР об
ращают особое внимание партийных, со
ветских, сельскохозяйственных органов, 
руководителей колхозов. МТС на необходи
мость максимального сокращения затрат 
труда и средств на производство сельско
хозяйственных продуктов. Успешное ре
шение этой задачи требует напряженной 
борьбы всех работников сельского хозяй
ства, и борьбу эту надо начинать сейчас, 
немедленно.

Наша тракторная бригада обслуживает 
первую полеводческую бригаду колхоза 
«Прогресс». По итогам работы за прош
лый сезон бригада выработала в среднем 
на 15-сильный трактор по 636 гектаров 
мягкой пахоты, выполнив годовой план 
тракторных работ на 100,5 процента. Мы 
сэкономили 1.459 килограммов горючего. 
Затраты на обработку одного гектара мяг
кой пахоты были снижены на 8 рублей.

Этого мы достигли потому, что заблаго
временно подготовили машины к  работе, 
начали сев организованно, все дето стара

лись использовать технику высокопроиз
водительно.

Выполняя решения XX съезда КПСС, в 
этом году мы надеемся достичь более вы
соких производственных показателей. Мы 
спешим завершить все подготовительные 
работы к весеннему севу. Тракторы, при
цепной инвентарь отремонтированы, кад
ры подобраны. Все трактористы нашей 
бригады —  трактористы первого класса. 
Правление колхоза подобрало прицепщи
ков, сеяльщиков.

Нам предстоит посеять 371 гектар пше
ницы, 80 гектаров кукурузы и 163 гек
тара других зерновых культур. Сев 
думаем завершить за 8— 10 дней. Сеять 
будем по зяби, пахать придется только 
15— 20 гектаров.

Особое внимание обратим на сев куку
рузы, ее посевы нынче увеличиваются 
вдвое. Сев кукурузы проведем квадратно- 
гнездовым способом.

Высокопроизводительная работа тракто
ристов будет во многом зависеть от техни
ческого состояния машин. В бригаде раз
работан график технического ухода, кото
рый будем строго соблюдать.

Правление колхоза «Прогресс» плохо 
организовало заготовку и вывозку местных 
удобрений. Надо эту ошибку, пока есть 
время, исправить. Мы поможем трактора
ми вывозить удобрения на поля.

Надо хорошо оборудовать и подготовить 
к  сезону полевые станы и тракторный ва
гончик. Эта работа двигается медленно.

А. ПЕРОВ, 
бригадир тракторной бригады 

Турунтаевской МТС Туганского района.

Молотов. 1956 год является завершающим годом строительства Камской 
гидроэлектростанции. Недалек тот день, когда все 24 агрегата будут давать 
промышленный ток предприятиям Западного Урала. Сейчас строители заняты 
сооружением объектов второй очереди.

На снимке: знатные гидромонтажники строительства Камской ГЭС (слева 
направо) Н . Г. Хрептов, Р. С. Левша и В. EL Боровиков.

(Фотохроника ТАСС).
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БеседЫ о новой 
пятилетке

*
1 . Оджа я з  г л а в н ы х  з а д а н  

ш е с т о м  ш л т ш л е т ж е ш
Одной из главных задай шестой пя

тилетки является осуществление крутого 
подъема сельского хозяйства.

Для родного удовлетворения растущих 
потребностей населения в продовольствии, 
а легкой и пищевой промышленности в 
сырье нам надр значительно быстрее, 
чем в пятой пятилетке, развивать сель
ское хозяйство. Мы должны резко поднять 
производство зерна, технических культур, 
картофеля, овощей, продуктов животновод
ства.

«Новая пятилетка» —-  эти слова сей
час звучат в каждом уголке нашей стра
ны. Металлурги и текстильщики, тран
спортники и машиностроители, колхозники 
и работники МТС с интересом изучают 
материалы X I  съезда партии. Будущее 
встает перед ними во весь свой исполин
ский рост. Какая смелость замыслов, ка
кое величие задач! Мы вдумываемся в 
цифры и задания этого плана, и перед на
ми открываются широкие дороги, которые 
ведут к  коммунизму.

На основе преимущественного развития 
тяжелой индустрии в новой пятилетке бу
дет обеспечено быстрое развитие веех от
раслей народного хозяйства. В Директи
вах XX съезда КПСС по шестому пятилет
нему плану начертана грандиозная про
грамма крутого подъема сельского хозяй
ства.

За последние два —  три года в резуль
тате успешного выполнения решений Пле
нумов ЦК КПСС по крутому подъему 
сельского хозяйства в стране значительно 
увеличилось производство сельскохозяйст
венной продукции. Только за прошлый год 
производство зерна возросло на 22 про
цента, увеличилось поголовье скота, по
высилась его продуктивность.

В 1955 году производство зерна в на
шей области увеличилось по сравнению с 
1953 годом на 39 процентов, льна-волок
на — • на 52,6 процента. Производство 
мяса по сравнению с 1954 годом возрос
ло на 17 процентов, а молока на 34 
процента.

Но многие колхозы нашей области не 
выполнили планов производства зерна, мя
са и других сельскохозяйственных продук
тов. Эти колхозы недодали государству 
почти 800 тонн мяса, более 2,5 тысячи 
тонн молока. Ни один район не выполнил 
плана но производству яиц —  вместо 
7,5 миллиона штук их получено лишь 
2,8 миллиона штук.

Новый пятияетний план открывает 
громадные перспективы перед труженика
ми села. Колхозы располагают неисчерпае
мыми возможностями для досрочного вы- 

. полнения заданий шестой пятилетки. Долг 
работников сельского хозяйства —  умело, 
полностью использовать эти возможности.

Центральный Комитет КПСС и Совет 
| Министров Союза ССР в опублико
ванном на днях Обращении поставили 
; перед работниками сельского ховяйст- 
] ва задачи резкого увеличения производст- 
; ва сельскохозяйственных продуктов в нер- 
| вом году шестой пятилетки. И если все 
j мы дружно возьмемся за выполнение за- 
1 дач каждый на своем участке, говорится в 
Обращении, то нет сомнения в том, что 
задача подъема сельского хозяйства и 

. удовлетворения запросов наших трудящих- 
| ея в продуктах питания будет успешно 
i выполнена, и первый решающий год ще- 
' стой пятилетки даст хороший почин к  пе
ревыполнению всего плана шестой пята- 

] летки.

2 .  Ш р о м з м е с т ш  1 8 0 . 0 0 0 . 0 0 0

Наша главная задача в области земле
делия состоит в том. чтобы на основе по
вышения урожайности и дальнейшего ос
воения новых земель довести к  концу ше
стой пятилетки ежегодный валовой сбор 
зерна до 180 миллионов тонн, или 11 
миллиардов пудов, расширить площади и 
значительно повысить урожайность тех
нических культур, а также резко увели, 
чить производство картофеля и овощей.

Практика хозяйственной деятельности 
колхозов и совхозов страны подтверждает 
правильность и полную реальность наме
ченного партией плана значительного 
увеличения производства зерна ца основе 
широкого, использования достижений агро
номической науки и передового опыта, по
вышения культуры земледелия, увеличе
ния посевов кукурузы, освоения целин
ных и залежных земель.

За последние два года в Советском 
Союзе вспахано 33 миллиона гектаров це
лины и залежей Это позволило даже в 
условиях неблагоприятной погоды прош
лого лета заготовить хлеба на 147 мил
лионов пудов больше, чем в 1954 году.

С чувством огромной радости встретили 
труженики целинных земель слова горя
чей благодарности, которую Н. С. Хрущев 
о? имени XX еъезда партии выразил ком
сомольцам и комсомолкам, агрономам, ин
женерам, техникам —= всем патриотам, 
кто откликнулся на призыв партии и при
нимает участие в освоении новых земель. 
«Своим самоотверженным трудом, — - ска
зал Никита Сергеевич Хрущев, —  они 
снискали себе любовь и уважение всего 
советского народа».

В числе покорителей вековой целины 
Алтая —  более 300 юношей и девушек 
города Томска. Можно привести десятки 
примеров их самоотверженного труда. В 
Верхне-Пайвинекой МТС с уважением го
ворят о мастере стройучастка С. Смирно
ве, плотниках Г. Абакумове, Ю. Петрако
ве, В. Макарове, столяре А. Осколкове,

Ц КОНЦУ ПЯТИЛЕТКИ НАМЕЧЕНО
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рабочих R. Неизвестных, Е. Батуриной, 
Н Боновой. Эти люди работают с душой, 
никогда не отказываются от самых труд
ных заданий. Немало томичей честно 
трудятся в Усть-Таловсцой МТС и в дру
гих местах алтайских степей.

Итоги работы по освоению целинных 
земель убедительно показывают, что курс, 
взятый партией на освоение этих земель, 
является правильным Он обеспечивает в

сти освоено целинных земель, включая 
распашку перелогов, свыше 48 тысяч 
гектаров. В шестой пятилетке темпы ос
воения новых земель в области значи
тельно возрастут. Только в нынешнем го
ду надо поднять 2 5^-30  тысяч гектаров 
целины и залежей.

Важным источником увеличения зерна 
является также кукуруза. В 1955 году 
этой культуры было посеяно в стране 
почти 18 миллионов гектаров. Это позво
лило значительно улучшить обеспечение 
животноводства силосом и концентриро
ванными кормами. В результате в колхо
зах резко возросли удои молока,

Кукуруза прижилась повсеместно, за 
исключением тех колхозов, где к  ее воз
делыванию отнеслись беззаботно. В нашей 
области в прошлом году колхозы заняли 
под посевы кукурузы 14 тысяч гектаров. 
Высокие урожаи кукурузы вырастили в 
колхозе «К новым победам», Шегарского 
района, Здесь на площади 105 гектаров 
получено зеленой массы по 320 центнеров 
С каждого гектара, а в бригаде тов. Зем
цова этого же колхоза собрано по 500 
центнеров зеленой массы е гектара на 
площади 35 гектаров. Около 500 центне
ров зеленой массы с гектара выращено на 
полях Нарымской государственной селек
ционной станции.

Эти примеры убедительно доказывают, 
что кукуруза у нас может давать высо
кие урожаи, что она не имеет себе рав
ных по урожайности.

В предстоящую посевную кампанию 
колхозы нашей области должны расши
рить посевные площади под кукурузой до 
25— 30 тысяч гектаров. Поэтому надо 
обстоятельно проанализировать, какие 
ошибки были допущены при выращива
нии кукурузы в тех или иных колхозах 
и подготовиться к  севу так, чтобы вы
растить высокие урожаи кукурузы в каж
дом колхозе. Необходимо без промедления 
определить участки под посев этой куль
туры, заготовить й вывезти на ноля удоб
рения, подготовить звенья по выращива
нию кукурузы, кадры механизаторов, 
доброкачественно отремонтировать маши
ны.

Главнейшим резервом увеличения про
изводства зерна является повышение уро
жайности всех зерновых культур,

Намеченные темпы роста производства 
зерна отвечают возможностям социалисти
ческого сельского хозяйства. В колхозах 
и совхозах имеются большие резервы. 
Новый порядок планирования позволяет 
более правильно использовать землю, 
улучшать структуру посевных площадей, 
расширять посевы наиболее урожайных 
культур.

Важнейшим звеном в подъеме зерново
го хозяйства является правильное ведение 
семенного дела. Поэтому Директивы XX 

] съезда КПСС требуют ликвидировать от
ставание семеноводства, организовать ус. 
коренное выведение и внедрение в произ
водство более урожайных, высокопродук
тивных сортов сельскохозяйственных 
культур.

Семеноводство в нашей области нахо
дится в запущенном состоянии. Задача 
колхозов —  в ближайшие годы перейти 
к  посевам семенами районированных сор
тов зерновых культур, как наиболее уро
жайных и ценных по качеству зерна.

В шестой пятилетке наша промышлен
ность значительно увеличит производство 
минеральных удобрений; например, в 
I9 6 0  году сельское хозяйство получит 
19,6 миллиона тонн минеральных удобре
ний, или в два с лишним раза больше, 
чем в 1955 году. Это позволит шире при
менять минеральные удобрения под зерно
вые культуры и в первую очередь под 
кукурузу. Надо резко увеличить накопле
ние и применение навоза, торфа, органо

напоолее короткие сроки ' значительный минеральных смесей, гранулированного су- 
рост производства зерна при наименьших перфосфата.
затратах сил и средств.

Не менее 30 миллионов гектаров цели
ны должны заееять нынешней весной кол
хозы, совхозы и МТС. С этих массивов 
можно ежегодно получать не менее 2 мил
лиардов пудов зерна.

За два предыдущих года у нас в обла-

Крупным резервом увеличения произ
водства зерна является сокращение по
терь при уборке урожая. В этом деле осо
бое значение имеет широкое внедрение 

.раздельной уборки зерновых культур.
Раздельная уборка не только сократит 

сроки жатвы и значительно уменьшит по

тери, но и снизит затраты труда и горю
чего на центнер убранного хлеба. Уже в 
нынешнем году намечается убрать раз
дельным способом около одной четвертой 
части всех зерновых культур. В будущем 
году таким способом будет убрано более 
половины всех хлебов.

Перед колхозами нашей области стоит 
вполне реальная задача —  уже в теку
щем году увеличить производство зерна но 
сравнению с 1955 годом на 35 процентов. 
А по производству дьна-долгунца имеются 
все возможности достичь установленного 
на последний год пятилетки уровня в 
1956 году.

Рост валового сбора зерна, доведение 
его по стране до 11 миллиардов пудов в

1960 году позволит удовлетворить расту
щие потребности населения в хлебе, уве
личить государственные резервы, создать 
необходимые запасы в колхозах, расши
рить экспорт в дружественные страны, 
выделить достаточное количество зерна на 
корм скоту.

Зерновое хозяйство было и остается ос
новой подъема всех отраслей нашего со
циалистического сельского хозяйства. От 
решения зерновой проблемы, как говорит
ся в Обращении ЦК КПСС и Совета Ми
нистров Союза ССР ко всем работникам 
сельского хозяйства, зависит дальнейшее 
развитие всех отраслей сельского хозяйст
ва.

3 .  Б о л ь ш е  ш р  о  м у  1с т о м  
жжв о  т ш о м  о д е  т ш  а

В области животноводства намечается 
резко увеличить производство продукции 
для удовлетворения потребностей населе
ния в мясе, молоке и других продуктах 
животноводства, значительно повысить 
производство животноводческих продуктов 
на 100 гектаров земельных угодий.

Самым важным условней непрерывного 
подъема общественного животноводства

КУКУР УЗЫ  В 1960 ГОДУ

Исключительное значение в деле уско
рения производства свинины имеет широ
ко е применение разовых опоросов. Колхо
зы нашей области отобрали 5.500 разовых 
свиноматок, но число их может и должно 
быть значительно увеличено.

Директивами XX съезда КПСС преду
смотрено в 1960 году поднять производ
ство молока на 95 процентов по сравне
нию с минувшим годом.

В нашей, области производство молока 
уже в 1956 году будет увеличено по срав
нению с 1955 годом на 40 процентов, а в 
1958 году может быть удвоено. К этому 
времени будет также достигнут заплани
рованный на конец пятилетки уровень и 
по производству шерсти, а производство 
яиц увеличится в 2,5 раза в этом году.

В колхозах области нынче повысилась 
продуктивность молочного скота. Но даль
нейшее увеличение производства молока 
требует осуществления дополнительных 
организационных и зоотехнических меро
приятий.

Многие колхозы Асиновского, Томского, 
Шегарского, Туганского, большинство кол
хозов Александровского района перевели 
коров на двукратную дойку. Однако этот 
прогрессивный метод внедряется у нас 
еще медленно.

Большим злом в наших колхозах яв
ляется отсутствие борьбы зз круглогодо
вые отелы. На 1 октября 1955 года 11 
тысяч коров и нетелей остались яловыми. 
Отелы же остального маточного поголовья 
происходят не в течение всего года, а на 
протяжении 6— 7 месяцев. Это не только 
затрудняет сохранение и вскармливание 
телят, но и дает резкое колебание удоев 
молока по месяцам. Следовательно, необ
ходимо осуществить переход на круглого
довые отелы.

Наступил самый ответственный период 
в стойловом содержании животных. В ря
де колхозов ЗырЯнского, Кожевниковского, 
Шегарского, Кривошеинского, Дудин
ского и других районов создалась 
серьезная опасность для благополучного 
исхода зимовки скота. Необходимо принять 
все меры для успешного завершения стой
лового содержания скота.

В ШЕСТОЙ п я т и л е т к е
ПРЕДУСМОТРЕНО

ш ш

является создание прочной кормовой базы.
В шестой пятилетке резко возрастет про
изводство кормов. Расширение посевов 
кукурузы поможет создать обилие кормов 
в колхозах и совхозах. Помимо этого, пре
дусмотрено расширить посевы многолет
них и однолетних трав, в больших мас
штабах провести работы по улучшению 
природных лугов н пастбищ, в три —  че
тыре раза увеличить производство комби
нированных кормов.

Прекрасным кормом для животных яв
ляется картофель. Претворяя в жизнь ре
шения сентябрьского Пленума ЦК КПСС, 
колхозы за последние два года расширили 
посевные площади под этой культурой, 
увеличили валовые сборы и заготовки ее.
Однако', как отмечалось в постановлении 
ЦК КПСС и Совета Министров СССР «Об 
увеличении производства и заготовок кар
тофеля и овощей», уровень производства и 
заготовки картофеля и овощей остается 
крайне недостаточным.

Партия и правительство поставили за
дачу —  в ближайшие два года создать в 
стране обилие картофеля и овощей. При
чем производство их необходимо уже в 
нынешнем году резко увеличить. В на
шей области нынче картофеля и овощей 
должно быть выращено вдвое больше, 
чем в 1955 году.

Производство мяса за пятилетие по 
стране намечено увеличить вдвое. Живот
новоды Томской области будут бороться 
нынче за то, чтобы увеличить производст
во мяса на 41 процент по сравнению с 
1955 годом, а в 1958 году удвоить коли
чество этой продукции. За счет чего же 
планируется осуществить эту задачу?
Прежде всего, за счет развития свиновод
ства, как отрасли наиболее скороспелого 
животноводства.

4 . Ш о г у ч у х о  т е ж ш ш ж с у -  
ш а  м о л л  ш  ф е р т ы

Опыт прошлого года показал большие 
преимущества раздельной уборки колосо
вых культур, позволяющий значительно 
уменьшить потери урожая. Поэтому пар
тия поставила задачу —  широко внедрить 
раздельный метод уборки зерновых куль
тур. С этой целью намечено резко увели
чить выпуск машин для раздельной убор
ки.

Расширение посевов 
кукурузы выдвинуло 
перед работниками сель
скохозяйственного ма
шиностроения задачу —  
создать и поставить 
сельскому хозяйству в 
необходимых количест
вах комплекс машин 
для возделывания этой 
ценной культуры.

Создан целый ряд 
новых машин для квад
ратно-гнездовой посадки 
картофеля-

Конструкторам и ра
ботникам сельскохозяй
ственного машинострое
ния совместно с работ
никами научно-исследо
вательских институтов 
предстоит в шестой пя
тилетке создать ком- - 
плексы машин для механизации кормодо
бывания, кормоприготовления и других 
трудоемких работ в животноводстве.

Уже в атом году на полях колхозов на
шей области будут работать силосоубороч
ные комбайны «СК-2,6», тракторы 
«ДТ-14» и «ДТ-24-1», плуги для вспаш
ки по методу Мальцева, навесные подбор
щики «ПС-2», универсальные зерноочи
стительные и другие машины.

В истекшем году МТС области несколь
ко повысили производительность машинно- 
тракторного парка, сократили сроки сель
скохозяйственных работ. Однако не все 
МТС работали хорошо. Если в целом по 
области договорные обязательства МТС с 
колхозами выполнены на 100,3 процента, 
то Гынгазовская. Ключевская, Нудинская, 
Гусевская, Зырянская, Чердатская МТС 
не выполнили договоров с колхозами по 
многим показателям. Нарушались сроки 
проведения сельскохозяйственных работ. 
Так, хотя МТС плаз посева яровых и вы
полнили по количеству гектаров, но в 
срок сделано лишь 77 процентов . работ, 

t сев остальных площадей производился с 
! грубейшим нарушением агротехнических 

требований, что привело к  большому недо
бору зерна.

Договоры по квадратно-гнездовому севу 
кукурузы выполнены только на 53 про

цента, по междурядной обработке —  на 
36 процентов, причем с нарушением сро
ков сева.

Выполнив план уборки урожая по коли
честву гектаров, МТС в договорные сроки 
убрали 64 процента хлебов. Подобное же 
положение е сенокошением и силосованием 
кормов.

Совершенно неудовлетворительно осу-

В НОВОЙ ПЯТИЛЕТКЕ СЕЛЬСКОЕ 
ХОЗЯЙСТВО ПОЛУЧИТ ТРАКТОРОВ

т е

ществляется механизация трудоемких про- 
цессов в животноводстве. В 1955 году, я  
например, машинно-тракторные станции Т  
выполнили свои договорные обязательства 
по механизации трудоемких процессов в 
животноводстве всего от 31 до 47 процен
тов.

Сельскохозяйственная техника исполь
зуется во многих МТС очень плохо. В об
ласти имеется 288 тракторных граблей, 
но значительная часть их не использует
ся. В результате в минувшем году в сред
нем на каждые грабли приходится по 117 
гектаров убранных трав при плане 540 
гектаров. Стогометателей у нас 158, а 
застоговано ими сена 10.246 тонн, т. е. 
по 65 тонн на каждый. Эту работу, исхо
дя из производительности стогометателя, 
можно выполнить за два дня. Также не
производительно используется льноубороч
ная, картофелеуборочная и другая техни
ка.

Задача механизаторов состоит в том, 
чтобы умело использовать технику и, как 
этого требуют Директивы XX съезда 
КПСС, повысить за пятилетие дневную 
выработку на трактор и зерновой ком
байн не менее, чем на 30— 35 процентов, 
в кратчайший срок перейти от механиза
ции отдельных работ к  комплексной меха
низации.

5 .  З ^ в е л ш н ш т ь
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Увеличение производства продуктов 
земледелия и животноводства требует 
подъема технического уровня сельского 
хозяйства на более высокую ступень.

В 1960 году выпуск тракторов но срав
нению с 1955 годом увеличивается почти 
вдвое, зерновых комбайнов— почти втрое, 
сельскохозяйственных машин —  почти в 
1,8 раза и т. д. Сельское хозяйство по
лучит в новой пятилетке 1 миллион 650 
тысяч тракторов в переводе на 15-спль- 
ные. Это на 275 тысяч штук больше, чем 
за первые четыре пятилетки, вместе взя
тые. На 55 тысяч больше, чем за преды
дущие 25 лет, будет поставлено зерновых 
комбайнов.

Директивами XX съезда КПСС намечено 
резко увеличить выпуск пропашных трак, 
торов, улучшить технико-экономические 
показатели тракторов, разработать и вне
дрить в производство новые тины более 
экономичных и менее металлоемких гусе
ничных и колесных тракторов.

На полях колхозов и совхозов в боль
шом количестве появятся новые, наиболее 
экономичные дизельные тракторы, комбай
ны новейших конструкций, колесные 
тракторы на пневматических шинах, на
весные и полунавесные сельскохозяйст
венные машины с гидравлической систе
мой управления.

Владимирский тракторный завод уже 
начал выпускать вместо устаревшего 
трактора «Универсал» новый —  «ДТ-24».

В прошлом году на Харьковеком трак
торном заводе организовано производство 
трактора «ДТ-14» с одноцилиндровым ди
зельным двигателем взамен трактора 
«ХТЗ-7» е бензиновым двигателем. С по

становкой на производство этой машины 
закончен перевод всех выпускаемых трак
торов на дизельные двигатели.

В отчетном докладе ЦК КПСС на XX 
съезде поставлена перед конструкторами 
и работниками сельскохозяйственного ма
шиностроения важная задача —  обеспе
чить в шестой пятилетке переход сель
ского хозяйства на навесные машины и 
орудия. Министерством тракторного и 
сельскохозяйственного машиностроения на
мечено в течение двух —  трех лет разра
ботать более 100 новых конструкций на- 
вееных и полунавесных машин. Примене
ние их высвободит сотни тыеяч обслужи
вающих рабочих, в частности прицепщи
ков.

Основная уборочная машина —  ком
байн. Директивами XX съезда КПСС пред
усмотрено развить в новом пятилетии 
производство зерновых комбайнов в таких 
размерах, при которых полностью удовле
творялась бы потребность сельского хозяй
ства в этих машинах. Одновременно с 
этим перед работниками сельскохозяйст
венного машиностроения поставлена зада
ча —  создать и ннедрить в производство 
новые типы прицепных и самоходных зер
новых комбайнов.

В 1956 году завод «Ростсельмаш» пе
реходит на выпуск нового зернового ком
байна «С-8», который имеет примерно в 
полтора раза большую производитель
ность, чем комбайн «С-6», и снабжен ме
ханизированным соломокопнителем, что 
даст возможность работать без копниль
щиков. Большим достоинством этого ком
байна является и то, что он может рабо
тать при повышенной влажности хлебов.

Увеличение производства сельскохозяй
ственной продукции должно быть достиг
нуто с наименьшими затратами труда и 
средств на единицу продукции. Произво
дительность труда за шестую пятилетку 
должна возрасти в совхозах на 70 про
центов и в колхозах— вдвое. Вот почему 
такое большое значение теперь имеет бы
стрейший переход от механизации отдель
ных работ к  комплексной механизации 
всего сельского хозяйства, коренное улуч
шение дела пропаганды и внедрения в 
производство достижений советской и за
рубежной науки и техники, опыта пере
довых колхозов, МТС и совхозов.

В Директивах XX съезда КПСС постав
лена задача —  значительно увеличить 
производство сельскохозяйственной про
дукции на каждые 100 гектаров земель
ных угодий при одновременном сокраще
нии затрат труда на производство каждо
го центнера продукции.

Укрепление материально-технической 
базы МТС и значительное повышение 
уровня механизации и электрификации 
сельскохозяйственных работ, широкое 
внедрение достижений сельскохозяйствен- 

• ной науки, рациональное размещение и 
| специализация земледелия и животновод- 
I ства цо районам и колхозам страны, а 
| также укрепление колхозов и МТС руко
водящими кадрами и специалистами позво
ляют резко увеличить выход сельскохо
зяйственной продукции на каждые 100 
гектаров земельных угодий, повысить про
изводительность труда в колхозах.

Усилия колхозников и механизаторов 
МТС должны быть направлены на то, что
бы уже в этом году значительно снизить 
затраты труда на единицу продукции. В 
МТС нашей области затраты на проведе
ние тракторных работ еще велики, а это 
приводит к  высокой себестоимости сель
скохозяйственной продукции.

XX съезд КПСС ̂ призвал механизаторов 
соблюдать строжайший режим экономии, 
добиться снижения себестоимости трактор
ных работ примерно на 16 процентов и 
значительно совратить затраты на цент
нер сельскохозяйственной продукции, по
лучаемой в порядке натуральной оплаты

¥ •J
Обсуждая решения XX съезда КПСС, 

труженики сельского хозяйства все шире 
развертывают социалистическое соревнова
ние за досрочное выполнение заданий пя
тилетнего плана. Все более широкое рас
пространение получает инициатива кол
хозников и других работников сельского 
хозяйства Воронежской области, которые, 
подсчитав свои резервы и возможности, 
взяли обязательство досрочно выполнить 
задания пятилетки по развитию животно
водства, в частности удвоить производ
ство молока не в пять лет, а за полтора 
года, мяса —  за один год.

Колхозы нашей области имеют все воз
можности достичь установленного Дирек
тивами XX съезда КПСС уровня но произ
водству продуктов сельского хозяйства не 
в пять, а в д в а -тр и  года. В настоящее 
время во всех колхозах пересматриваются 
планы и намечаются мероприятия, обеспе
чивающие досрочное претворение в жизнь 
указаний партии.

В борьбе за досрочное выполнение 
новой пятилетки важнейшее значение 
имеет 1956 год. Принимаемые колхоза
ми, районами области обязательства по 
увеличению производства сельскохозяйст-

за работы МТС. Уже в этом году машин
но-тракторные станции будут переводить
ся на хозяйственный расчет.

Важное значение для решения хозяйст
венных задач имеет повышение мате
риальной заинтересованности колхозников 
в результатах труда. Постановления ЦК 
КПСС и Совета Министров СССР «Об Уета.

( ве сельскохозяйственной артели и даяь- 
j нейшем развитии инициативы колхозни- 
i ков в организации колхозного производ- 
| ства и управления делами артели» и «О 

ежемесячном авансировании колхозников 
и дополнительной оплате труда в колхо
зах» являются новым проявлением заботы 
партии и правительства о повышении ма
териальной заинтересованности колхозни
ков в развитии колхозного производства.

Колхозники горячо одобряют эти реше
ния. В передовых колхозах области уже 
сейчас выделяют часть денежных фондов 
минувшего года для авансирования кол- 4 
хознпков в текущем году. Так поступил 
колхоз «Коммунист», Кожевниковского 
района, и некоторые другие. Ежемесячное 
авансирование колхозников является важ
ным стимулом повышения производитель
ности труда, повышает роль трудодня. А 
широкая инициатива, предоставленная 
колхозам в изменении отдельных положе
ний Устава и организации колхозного 
производства, еще более укрепит общест- 

, венное хозяйство.
1 Большие резервы повышения произво
дительности труда таятся в применении А 
прогрессивных методов труда в сельском 
хозяйстве. Работники сельского хозяйства « 
должны смелее внедрять передовые методы . 
в производство. Руководителям МТС и 
колхозов, партийным и советским работ
никам, специалистам сельского хозяйства 
нужно глубоко овладеть экономическими 
знаниями, научиться сопоставлять затраты * 
труда и средств с его результатами, изу
чать путл сокращения издержек на еди
ницу продукции.' Ведь чем выше будет 
производительность труда, тем богаче ста
нет наше общество, н, следовательно, пол
нее можно будет удовлетворить материаль
ные и культурные запросы трудящихся.

венных продуктов должны немедленно 
подкрепляться практическими делами.

Решающее значение для увеличения ва
лового сбора зерна и других продуктов 
земледелия будет иметь успешное завер
шение подготовки и организованное про
ведение весеннего сева. Нынче МТС обла
сти лучше проводят ремонт тракторов и 
сельскохозяйственных машин. Однако есть 
и такие МТС,  ̂ которые отстают с ремонтом - 
техники, особенно прицепного инвентаря, ш 
Не закончена еще работа по обмену се- у  
мян и обеспечению, каждого колхоза высо
кокачественными семенами. В ряде колхо
зов плохо вывозят на ноля удобрения. 
Нужно не забывать, как указывается в 
Обращении ЦК КПСС и Совета Министров 
Союза ССР, что залогом урожая всех сель
скохозяйственных культур будут являть
ся хорошая подготовка, качественные и 
своевременные посевы добротными семена
ми.

Все отрасли социалистического сельско
го хозяйства располагают огромными вну
тренними возможностями. Выявить и по- 
хозяйски использовать эти возможности—  
значит обеспечить не только выполнение, 
но и перевыполнение заданий шестой пя
тилетки.

к
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V ПЛЕНУМ ЦЕНТРАЛЬНОГО 
КОМИТЕТА К

5— 6 апреля е. г. состоялся пленум 
Центрального Комитета комсомола. В ра
боте пленума приняли участие секретари 
обкомов, крайкомов комсомола, ЦК IKCM 
союзных республик, комсомольские работ
ники Советской Армии и Военно-Морского 
Флота. Пленум обсудил задачи комсомоль
ских организаций в связи с решениями 
XX съезда Коммунистической партии Со
ветского Союза- С докладом по этому во
просу выступил секретарь ЦК BIECM 
тов. Шелепин А. Н.

Участники пленума единодушно, с 
большим воодушевлением одобрили реше
ния XX съезда Коммунистической партии 
Советского Союза и приняли их к  неук
лонному руководству и исполнению.

Пленум ЦК ВЛКСМ обязал комсомоль
ские организации обеспечить широкое 
разъяснение молодежи материалов XX 
съезда КПСС. Комсомольские организации 
призваны еще теснее сплачивать совет
скую молодежь вокруг Коммунистической 
партии, поднимать силы юных патриотов 
на борьбу за выполнение исторических 
задач, выдвинутых XX съездом КПСС.

Пленум указал, что большое внимание, 
которое уделил съезд партии воспитанию 
подрастающего поколения, обязывает ком
сомольские организации еще активнее во
влекать комсомольцев и молодежь в хозяй- 

■ ственное и культурное строительство, 
удучшпть всю воспитательную работу с 
молодежью.
' Пленум признал совершенно правильной 
критику съездом партии работы комсомо
ла. В деятельности комсомольских органи
заций, особенно в их идейно-воспитатель
ной работе, имеются серьезные недостат
ки, Комсомольские организации подчас 
не умеют приобщать молодежь к  практи
ческому делу, подменяют живую органи
заторскую работу резолюциями, парад
ностью и шумихой. Эти и другие недо
статки отрицательно сказываются на дея
тельности комсомола.

Пленум призвал комсомольские органи
зации направить свои усилия на реши
тельное устранение этих недостатков. 
Важнейшая задача комсомольских органи
заций —  возглавить творческую инициа
тиву и активность молодых рабочих и ин
женерно-технических работников в борьбе 
за успешное выполнение каждым пред
приятием и стройкой шестого пятплетнего 
плана и, . в первую очередь, заданий 
1956 г. Комсомольские организации долж
ны развернуть массовое движение молоде
жи за дальнейший технический прогресс, 
за повышение производительности труда, 
за наведение чистоты и порядка на про
изводстве. Пленум рекомендовал использо
вать опыт работы комсомольской органи
зации Урадмашзавода имени С. Орджони
кидзе по привлечению молодежи в произ
водственно-технической учебе.

Учитывая большое народнохозяйствен
ное значение сооружения Братской гидро
электростанции и атомных электростан
ций, пленум объявил шефство комсомола 
над строительством этих объектов.

Комсомольским организациям Украины 
^  рекомендовано принять активное участие 
■■ в строительстве новых шахт. Кременчуг

ской и Днепродзержинской гидроэлектро
станций, канала Северный Донец —  Дон
басс; комсомольским организациям Казах
стана — ■ в строительстве металлургиче
ского завода в г. Темир-Тау и Соколово—  
Сарбайского обогатительного комбината; 
комсомольским -организациям Узбекиста
на —  в освоении Голодной степи; комсо
мольским организациям Грузии, Армении, 
Киргизии, Таджикистана и Туркмениста
на —  в строительстве новых электро
станций. Пленум поручил комсомольским 
комитетам принять меры к  улучшению 
политико-воспитательной работы среди 
молодых строителей, больше проявлять 
заботы об организации их труда и быта.
. Пленум призвал сельскую молодежь на
стойчиво добиваться повышения' урожай
ности всех сельскохозяйственных куль
тур, более активно участвовать в даль
нейшем освоении целинных и залежных 
земель, в выращивании кукурузы. Пленум 
одобрил начинание многих комсомольских 
организаций Украины, взявшихся за вы
ращивание своими силами гибридных се
мян кукурузы. Комсомольские организа
ции колхозов, МТС и совхозов обязаны во

влечь всю молодежь в успешное заверше
ние подготовки и организованное проведе
ние весеннего сева нынешнего года и 
тщательный уход за посевами.

Дело чести всей сельской молодежи ак
тивно участвовать в патриотическом дви
жении за выполнение заданий шестой 
пятилетки по производству продуктов жи
вотноводства в течение одного —  двух 
лет. Пленум одобрил инициативу Воронеж
ской областной комсомольской организа
ции н выдвинул в качестве конкретной и 
боевой задачи сельского комсомола —- 
взяться за развитие свиноводства.

Комсомольские организации должны 
также взятьея за разведение садов, до
биться закладки в 1956— 1957 годах са
дов при школах, детских домах, домах 
пионеров; практиковать проведение Неде
ли сада весной и осенью, посадку деревь
ев учащимися при поступлении в школу 
и ее, окончании, при вступлении в пио
неры, в комсомол.

Пленум призвал юношей и девушек ак
тивно участвовать в выращивании госу
дарственных, колхозных и совхозных по
лезащитных лесных полос, облесении ба
лок и оврагов, дорог и полевых станов, 
сел и рабочих поселков, брать шефство 
над лесопосадками. Комсомольские орга
низации Сталинградской, Саратовской, 
Куйбышевской, Белгородской, Пензенской, 
Воронежской, Ростовской, Каменской об
ластей должны оказать конкретную по
мощь в завершении всех работ по созда
нию государственных лесных полое, про
ходящих по территории этих областей.

Пленум обязал бюро ЦК ВЛКСМ, ПК 
ЯКСМ, крайкомы, обкомы, горкомы, рай
комы комсомола и первичные комсомоль
ские организации решительно улучшить 
работу по организации социалистического 
соревнования среди молодежи, покончить 
с безответственным отношением к  выпол
нению обязательств. Главным в соревно
вании должно быть настойчивое распрост
ранение и внедрение передового производ
ственного опыта.

Прямая обязанность комсомольских ор
ганизаций —  проявлять повседневную 
заботу об улучшении материальных и 
культурных условий жизни молодых ра
бочих, служащих, колхозников, учащейся 
молодежи. Совместно с профсоюзными ор
ганизациями необходимо добиваться улуч
шения условий труда молодежи, строгого 
соблюдения трудового законодательства в 
отношении молодых рабочих и особенно 
подростков, больше заботиться о юношах 
и девушках, проживающих в общежитиях.

Исходя из указаний IX  съезда КПСС 
но дальнейшему подъему советской шко
лы, пленум обязал райкомы, горкомы, 
обкомы, крайкомы комсомола, ЦК ЛКСМ 
союзных республик всемерно помогать ор
ганам народного образования в осущест
вления всеобщего среднего образования, в 
развитии политехнического обучения, в 
борьбе за глубокие и прочные знания уча
щихся, в обеспечении тесной связи обу
чения с жизнью, в строительстве новых 
школ, создании школ-интернатов.

Комсомольские организации должны до
биваться, чтобы воспитание в труде за
нимало первостепенное место во всей ра
боте среди пионеров и школьников. Нуж
но активно привлекать учащихся к  обще
ственно-полезному посильному труду на 
предприятиях, в колхозах и совхозах, на 
опытных участках и в школьных мастер
ских; проводить слеты юных техников, 
конкурсы на лучшую модель, широко ор
ганизовывать работу по изучению школь
никами двигателя внутреннего сгорания.

Пленум указал па необходимость улуч
шить руководство школьными комсомоль
скими организациями, развивать инициа
тиву и самодеятельность комсомольцев и 
пионеров, устранить ненужную опеку над 
Их деятельностью. Признано целесообраз
ным организовывать соревнование пионер
ских отрядов, дружин, комсомольских ор
ганизаций школ за лучшие результаты в 
общественно-полезной, физкультурной, 
культурно-массовой работе.

Комсомольские организации должны 
улучшить работу с детьми при домоуп
равлениях; больше направлять на работу 
отрядными вожатыми комсомольцев пред
приятий, МТС, колхозов, совхозов, студен
тов старших курсов высших учебных за
ведений.

Задачи воспитания молодежи на вели
ких идеях марксизма-ленинизма, в духе 
беззаветного служения социалистической 
Родине, преданности Коммунистической 
партии, нерушимой дружбы народов, про
летарского интернационализма настоятель
но требуют от комсомольских организа
ций, всех руководящих комсомольских 
органов решительно улучшить идеологи
ческую, пропагандистскую и агитационно
массовую работу, проводить ее в тесной 
связи с жизнью, с практикой коммуни
стического строительства.

Пленум ЦК ВЛКСМ единодушно одобрил 
линию ЦК КПСС на ликвидацию культа 
личности н его последствий. Пленум обя
зал комитеты комсомола во всей работе 
среди молодежи руководствоваться указа
ниями XX съезда партии о вреде культа 
личности.

Комсомольские организации должны по
кончить с недооценкой работы по поли
тическому просвещению комсомольцев и 
молодежи, широко привлекать их к  изу
чению марксистско-ленинской теории, по
литической экономии и конкретной эко
номики, широко организовать изучение 
комсомольцами и молодежью жизни и дея
тельности В. И. Ленина.

Пленум обязал комсомольские организа
ции усилить борьбу с проявлениями бур
жуазной идеологии, с пережитками капи
тализма и особенно с такими безобразны
ми явлениями, как хулиганство и пьян
ство, больше заботиться об организации 
досуга молодежи.

Ддя улучшения массовой физкультур
ной и спортивной работы среди молодежи 
нужно больше проводить массовых тради
ционных спортивных мероприятий: весен
них и осенних легкоатлетических кроссов, 
лыжных соревнований, гимнастических 
праздников. Рекомендовано организовы
вать соревнование между первичными, 
районными и городскими комсомольскими 
организациями на лучшую постановку 
физкультурной и спортивной работы. Осо
бое внимание следует уделить организа
ции массовой туристской работы среди 
молодежи.

Пленум указал на необходимость все
мерно развивать самодеятельный характер 
комсомольских организаций, инициативу 
во всех звеньях комсомольской работы, 
широко привлекать к  работе комсомоль
ских комитетов актив. Нужно добиваться, 
чтобы каждый член BIKCM активно уча
ствовал в жизни и работе своей организа
ции.

Плецум ЦК BIKCM заверил ленинский 
Центральный Комитет Коммунистической 
партии Советского Союза, что комсомол и 
впредь будет верным помощником Комму
нистической партии в борьбе за построе
ние коммунизма в нашей стране.

Пленум ПК BIKCM обсудил вопрос «О 
работе комсомольских организаций в свя
зи с подготовкой и проведением в Москве 
VI Всемирного фестиваля молодежи и сту
дентов». С докладом выступил секретарь 
ЦК BIKCM тов. Рапохин А. А.

По решению Всемирной федерации де
мократической молодежи с 2S июля по 11 
августа 1957 г. в столице нашей Роди
ны —  Москве состоится VI Всемирный 
фестиваль молодежи и студентов за мир и 
дружбу, Фестиваль явится радостным 
праздником молодого поколения всех 
стран, борющегося за мир и лучшее буду
щее.

Фестиваль в Москве даст новые и ши
рокие возможности для дальнейшего рас
ширения дружеских связей советской мо
лодежи с молодежью других стран, для 
укрепления взаимопонимания между юно
шами и девушками всего мира.

Пленум подчеркнул, что проведение 
Всемирного фестиваля молодежи и студен
тов в Москве возлагает на советскую мо
лодежь, комсомол большие обязанности и 
серьезную ответственность. Комсомольские 
организации должны ознаменовать подго
товку к  фестивалю подъемом всей воспи
тательной работы среди молодежи, новы
ми трудовыми успехами.

Пленум ЦК BIKCM принял Обращение 
но этому вопросу в юношам и девушкам 
Советского Союза.

Пленум ЦК BIKCM рассмотрел также 
организационные вопросы.

В Томской обкоме 
КПСС к облисполкоме

Бюро Томского обкома КПСС и облис
полком рассмотрели условия социалисти
ческого соревнования районов, МТС, колхо
зов, колхозников и специалистов сельско
го хозяйства за увеличение производства 
и успешное выполнение планов заготовок 
и закупок продуктов животноводства на 
1956 год.

Бюро обкома КПСС и облисполком по
становили: считать победителями в социа
листическом соревновании районы, ма
шинно-тракторные станции и колхозы, ко
торые добились: а) наивысших показате
лей по продуктивности всех видов обще
ственного скота и птицы; б) лучших ре
зультатов по выполнению планов произ
водства молока, мяса, шерсти и других 
продуктов животноводства, принятых в 
колхозах; в) безусловного выполнения и 
перевыполнения установленных планов по 
обязательным поставкам, натуроплате и 
государственным закупкам продуктов жи
вотноводства и животноводческого сырья.

Району, машинно-тракторной станции и 
колхозу, занявшему по условиям соревно
вания первое место, вручается переходя
щее красное знамя обкома КПСС и облис
полкома, они заносятся на областную до
ску почета.

Районы, машинно-тракторные станции 
и колхозы, занявшие вторые и третьи ме
ста, заносятся на областную доску по
чета.

Колхозники, работающие в животновод
стве, и специалисты сельского хозяйства, 
добившиеся высоких показателей в увели
чении поголовья скота и повышении его 
продуктивности, заносятся на областную 
доску почета, а особо отличившиеся из 
них награждаются по представлению рай
исполкомов почетными грамотами облис
полкома.

Итоги социалистического соревнования 
районов, МТС, колхозов, работников жи
вотноводства и специалистов сельского хо

зяйства за дальнейшее развитие обздеот- 
j венного поголовья скота и повышение его 
; продуктивности, за увеличение производ
ства и заготовок продуктов животноводст
ва будут подводиться ежеквартально.

Установлены звания: «1учшая доярка 
области» —  для доярок, добившихся годо
вого удоя на фуражную корору свыше
2.500 килограммов молока; «1учшая те
лятница области» — для телятниц, добив
шихся цолцого сохранения телят и обес
печивших получение среднесуточного при
веса не менее 500 граммов на голову; 
«1учшая свинарка области» —  для сви
нарок, добившихся получения не менее 20 
деловых поросят на основную пли не ме
нее 8 на разовую свиноматку; «1учпгий 
чабан области» —  для чабанов, получив
ших не менее 150 ягнят на 100 маток и 
настриг шерсти не менее 2,5 килограмма 
на взрослую овцу (на 1-е апреля); «1уч- j 
шая птичница области» —  для птичниц, ! 
получивших не менее 100 ш тук яиц на 
курицу-несушку.

Присвоение указанных званий и вруче
ние свидетельств будет производиться но 
итогам сельскохозяйственного года.

Собрание
работников культуры

9 апреля в областном драматическом 
театре имени Чкалова состоялось собрание 
работников культуры гор. Томска с уча
стием культпросветработников Асиновско- 
го, Туганского и Томекого районов, С до
кладом об итогах работы XX съезда КПСС 
и задачах работников культуры выступил 
первый секретарь Томского горкома КПСС 
тов. Духнин.

В прениях по докладу выступили ди
ректор областного драматического театра 
тов. Зиньковский, работница типографии 
N» 2 полиграфиздата тов. Китаева, дирек
тор кинотеатра имени Горького тов. Сере
бренникова, председатель обкома профсою
за работников культуры тов. Орлова, мо
лодой композитор тов. 1авриненко, за
ведующая городской детской библиотекой 
тов. Сизикова, председатель постоянной 
культурно-просветительной комиссии Том
ского городского Совета тов. Новицкий, 
начальник областного управления культу
ры тов. Кузнецов.

Собрание единодушно одобряло реше
ния XX съезда КПСС и наметило меры 
улучшения работы учреждений культуры 
в свете поставленных съездом задач.

НА РЫ БНЫ Х ПРОМЫ СЛАХ

Шире распространить передовой опыт 
в рыбной промышленности

Работники рыбной промышленности 
области, воодушевленные историческими 
решениями XX съезда партии, нынче зна
чительно лучше, чем в прошлом году, 
организовали подледный лов рыбы. План 
первого квартала но рыбодобыче выпол
нен досрочно. Впереди в социалистическом 
соревновании идут рыболовецкие бригады 
и колхозы Александровского района. Ры
баки района выловили сверх плана перво
го квартала 4.950 пудов рыбы. 1учше, 
чем в прошлом году, вели зимний промы
сел рыбы рыбаки Каргасокского района. 
Рыбаки колхозов, обслуживаемых Карга- 
сокской моторно-рыболовной станцией, 
брали обязательство выловить сверх квар
тального плана 300 центнеров рыбы, а 

|||выловили 350 центнеров. Колхозы имени 
ПСадинина, имени Ленина, имени Маленко
ва выполнили по 2— 3 квартальных зада
ния. Включившись в предмайское соревно
вание, рыбаки колхозов района решили 
выполнить план по добыче рыбы к  25 

' апреля.
План по рыбодобыче в первом квартале 

выполнили все предприятия рыбной про
мышленности, болыпипство колхозов и 
рыболовецких бригад. Госрыбтреет квар
тальный план вылова рыбы выполнил на 
132 процента. В области выловлено сверх 
нланй 13.400 пудов рыбы.

По итогам социалистического соревнова
ния за первый квартал лучших результа
тов но добыче рыбы добились районы: 
Александровский, Каргасокский, Пзра- 
бельский, Колпашевский. " Васюганский,

Молчановский, Кривошеинский, Томский, 
Тегульдетский, Асиновский.

Среди предприятий рыбной промышлен
ности первое место занял Васюганский 
рыбозавод, выполнивший план рыбодобы- 
чи первого квартала на 207 процентов. 
Второе место присуждено Александровско
му рыбоконсервному заводу, который вы
полнил план на 141 процент. Третье ме
сто принадлежит Каргасокской моторно
рыболовной станции, выполнившей квар
тальный план на 134 процента. Осталь
ные предприятия заняли следующие ме
ста: 4-е —  Александровская моторно-ры
боловная станция, 5-е —  Парабельский 
рыбозавод, 6-е —  Молчановский рыбоза
вод, 7-е —  Колпашевская моторно-рыбо
ловная станция, 8-е —  Каргасокский ры
бозавод, 9-е —  Томский рыбозавод, 10-е 
—  Колпашевский рыбокомбинат.

В социалистическом соревновании рыбо- 
добывающих колхозов первое место завое
вал колхоз имени Молотова, Васюганского 
района (председатель тов. Духовской), 
который выполнил план рыбодобычи в 
первом квартале на 410 процентов. Вто
рое место занял колхоз «Магнитстрой», 
этого же района (председатель тов. Се
дельников), выполнивший план на 350 
процентов, третье место принадлежит 
колхозу имени Куйбышева, Колпашевского 
района (председатель тов. Сычин). Рыба
ки этого колхоза план первого квартала 
выполнили на 280 процентов.

Среди рыболовецких бригад гослова пер
вое место в соревновании присуждено

бригаде Колпашевского рыбокомбината
(бригадир тов. Жданов), которая выполни
ла план первого квартала на 374 процен
та. Второе место заняла бригада Томского 
рыбозавода (бригадир тов. Клыков), вы
полнившая план на 315 процентов. На 
третье место вышла бригада Парабальско- 
го рыбозавода (бригадир тов. Нестеров). 
Рыбаки этой бригады выполнили план 
первого квартала на 260 процентов.

Но в области есть такие колхозы и ры
боловецкие бригады, которые неудовлетво
рительно вели промысел и не выполнили 
план .рыбодобычи в первом квартале. На
пример, колхозы имени Сталина, «Сталин
ский путь», Верхне-Кетского района, 
«Путь Ильича», Колпашевского района, 
имени Жданова, Кривошеивского района, 
выполнили квартальные планы всего 
лишь на 4— 20 процентов. Не справились 
с выполнением плана бригады гослова 
Томекого рыбозавода, где бригадирами 
тт. Архипов, Говоров, Зубров.

Работники рыбной промышленности, 
выполнив план рыбодобычи в пер
вом квартале, развернули социалисти
ческое соревнование за выполнение годо
вого плана рыбодобычи по госрыбтресту в 
5 декабря. В ходе социалистического со
ревнования растет число новаторов и пе
редовиков рыбного промысла. Рыбак кол
хоза имени Сталина, Александровского 
района, тов. Маткин в прошлом году сдал 
государству 190 центнеров рыбы, более 
40 центнеров он выловил в первом квар
тале этого года. Постоянно перевыполняют 
планы рыбаки тт. Букреев, Мурашкин, 
Шпомор, Филатов из Александровского 
района, Серяков из Каргасокского района, 
Ульрих из Васюганского района, Медведев 
из Колпашевского района и многие другие.

Между тем, средний вылов на одного 
рыбака по госрыбтресту в 1955 году со
ставил только 44,3 центнера, а нынче в 
первом квартале —  всего лишь 6,6 цент

нера. Необходимо шире распространять пе
редовой опыт и на этой основе подтянуть 
отстающих до уровня передовиков.

Каждое рыбопромышленное предприятие 
должно иметь план обобщения и внедре
ния передового опыта. За выполнением 
его надо установить повседневный конт
роль, организовать обучение рыбаков вы
сокопроизводительным приемам работы.

Госрыбтреет, партийные и профсоюзные 
организации должны добиться того, чтобы 
школы передового опыта были на каждом 
рыбопромышленном предприятии, чтобы в 
рыболовецких бригадах и на предприятиях 
рыбной промышленности регулярно прово
дились производственные совещания. Надо 
поднять роль технических советов в рас
пространении передового опыта.

Партийные и профсоюзные организации 
должны использовать для широкого рас
пространения передового опыта разнооб
разные формы и средства, как, например, 
слеты передовиков производства, целевые 
экскурсии для изучения опыта, семинары 
е выступлениями новаторов, лекции спе
циалистов, выпуск листовок, плакатов и 
брошюр об опыте передовиков и т. д.

В эти дни на рыбных промыслах с 
новой силой развертывается предмайское 
социалистическое соревнование за досроч
ное выполнение апрельского плана рыбо
добычи, за образцовую подготовку к  ве
сенне-летней путине. Задача райкомов 
партии и райисполкомов, партийных и 
профсоюзных организаций —  как; можно 
шире развернуть это соревнование, до
биться, чтобы каждый рыбак взял кон
кретные обязательства и добился их вы
полнения.

Долг рыбаков области— досрочно выпол
нить годовой план рыбодобычи, завоевать 
первенство в соревновании с рыбаками 
Новосибирской области и Красноярского 
края.

В ПРЕЗИДИУМЕ 
СОВЕТА

Президиум Верховного Совета СССР ос
вободил тов. 1обанова Павла Павловича
от обязанностей Заместителя Председате
ля Совета Министров СССР в связи с пе
реходом его на другую работу.

ВЕРХОВНОГО 
СССР

Президиум Верховного Совета СССР 
назначил тов. Мацкевича Владимира Вла
димировича Заместителем Председателя 
Совета Министров СССР.

В СОВЕТЕ МИНИСТРОВ СССР
Совет Министров СССР удовлетворил 

просьбу тов. 1ысенко Трофима Денисови
ча об освобождении его от обязанностей 
Президента Всесоюзной Академии сельско
хозяйственных наук имени В. И. Денина.

Президентом Всесоюзной Академии сель
скохозяйственных наук имени В. И. Дени
на утвержден тов. Добанов Павел Павло
вич.

Тихая
Пожалуй, нет в Бакчарском районе 

колхозника, который не мечтал бы осу
шить имеющиеся почти в каждой сель
хозартели заболоченные участки и на 
плодородных торфяных почвах посеять 
сельскохозяйственные культуры. Но ма
ло кто из бакчареких хлеборобов знает 
дорогу к  мелиоративно-болотному пункту, 
расположенному на территории этого же 
района, а многие даже не догадываются о 
его существовании.

А между тем, он существует уже около 
20 лет. В течение этих 20 лет перед 
коллективом пункта стоит задача —  пу
тем постановки опытов найти наилучшие 
способы и методы освоения болот с целью 
превращения их в ценные сельскохозяй
ственные угодил. Однако со своими зада
чами мелиоративный пункт не справ
ляется.

За годы евоего существования работ
ники пункта не дали ни одной сколь
ко-нибудь серьезной рекомендации колхо
зам по вопросам выращивания зерновых, 
технических и кормовых культур.

В чем причины такой бесплодности 
болотно-мелиоративного пункта?

Главным образом, в отрыве от конкрет
ных, насущных нужд колхозного произ
водства. За все 20 лет существования 
пункта его работниками не было заложе
но ни одного опыта в сельхозартелях 
райопа.

Опыты здесь ведутся на маленьких 
делянках, число которых с каждым годом 
уменьшается. В тематический план опыт
ных работ включается одни н тот же 
круг тем. Но никаких точных и опре
деленных заключений из своих опытов 
работники пункта до сих пор не сделали.

Почти 15 лет научные сотрудники 
пункта выясняют влияние микроэлемен
тов на выращивание зерновых в условиях 
Суховского болота. По их мнению, лучшим 
удобрением для зерновых и многолетних 
трав, посеянных на болотистых почвах, 
являются дорогостоящие удобрения— медь, 
бор и марганец. С этой целью в течение 
целого ряда лет сотрудники пункта про
водили опыты с яровой пшеницей, внося 
под ее посев медь. В 1946 году на этих 
участках был получен неплохой урожай 
зерна. Этого факта было достаточно для 
того, чтобы сотрудники пункта в своем 
отчете заявили, что проблема зерновых 
на Суховском болоте решена окончатель
но: нужно применять медь. Но опыты 
1952 года дали противоположные ре
зультаты: пшеница погибла как на конт
рольных участках, так и на делянах с 
медью. Не дал положительных результа
тов опыт с яровой пшенйцей и в после
дующие годы.

В 1952 году на пункте был проведен 
опыт с внесением меди под посев овса. 
На каждой из пяти делян площадью в од
ну сотую гектара вносилось от 25 до 100 
килограммов меди. В данном случае вне
сение меди под овес снова себя не оправ
дало: слишком велики затраты и слиш
ком мала и, главное, неустойчива при
бавка урожая. Оправдывает ли внесение 
меди под овес вообще? Никаких законо-

заводь
мерностей в этом направлении работникаг 
ми пункта не было установлено.

Не дали определенных результатов и 
опыты, проводимые пунктом в течение 
10 лет по выяснению влияния бора и 
марганца на урожай многолетних трав. 
Невыясненным остался вопрос о примене
нии органических и минеральных удоб
рений на землях, не схожих по своей 
структуре е Суховекими болотами.

Отрыв пункта от колхозного производ
ства усугубляется тем, что все опыты 
здесь велись и ведутся примитивным 
способом, без учета производственных 
условий сельхозартелей. Вот пример. 1ет 
8 тому назад коллектив пункта допытал
ся разработать способ первичной обработ
ки болотистых почв и внедрить его в 
колхозах района. Но эту задачу пункт не 
выполнил, да и не мог выполнить, потому 
что он совершенно не располагает техни
кой, которой оснащены колхозы.

Мелиоративный пункт не имеет даже 
простейших приборов, таких, как термо
метр для измерения температуры воздуха 
и почвы, бур для измерения глубины 
промерзания болот.

Неудивительно, что попытки коллекти
ва пункта дать колхозам какие-либо ре
комендации зачастую бывают наивны и 
демонстрируют отставание пункта от 
современных методов ведения хозяйства. 
Нередко эти рекомендации решают зада
чу, которую колхозники уже давно реши
ли.

Вся практическая работа пункта в 
колхозах ограничивается наблюдением за 
режимом воды на землях, освоенных Кры
ловской лугомелиоративной станцией.

Областное управление сельского хозяй
ства —  непосредственный руководитель 
болотно-мелиоративного пункта. Однако 
деятельностью этого учреждения работни
ки облсельхозуправления интересуются 
мало. Достаточно сказать, что сотрудники 

.пункта более пяти лет не видели У себя 
работников из области. Все руководство 
пунктом со стороны облсельхозуправления 
сводится к  финансированию и редким 
вызовам сотрудников с отчетом на науч- й 
ные конференции. Руководители облсель
хозуправления с непонятным благодушием 
относятся к  тому, что болотный пункт, 
не давший за 20 лет своего существова
ния ни одного ценного научного предло
жения, израсходовал за это время 1 мил
лион 400 тысяч рублей на содержание 
штата в 6 человек и постановку опытов.

Не оказывают сейчас помощи мелиора
тивному пункту и научные работники 
Томского университета.

Работники пункта примирились с тем, 
что их учреждение давно уже преврати
лось в тихую «научную» заводь, ничего 
не дающую колхозному производству. 
Нужна ли эта «тихая заводь»? Не пора 
ли оживить деятельность этого учрежде
ния? И, кстати, не следует ли его объ
единить с Крыловской лугомелиоративной 
станцией?

Т. КУРИЛОВИЧ.
-------------------------------------------□  □  □ ------------------------------ ----- —

КАК МЫ ОРГАНИЗУЕМ 
ВЫРАЩИВАНИЕ ТЕЛОЧЕК

В колхозной деревне все шире развер
тывается социалистическое соревнование 
за досрочное выполнение заданий шесто
го пятилетнего плана. Колхозники сель
хозартели «Северное сияние» разработали 
и утвердили на общем собрапип мероприя
тия по досрочному выполнению заданий 
шестого пятилетнего плана по производ
ству продуктов сельского хозяйства.

Особое внимание мы уделяем увеличе
нию производства молока. Резвое увеличе
ние производства молока требует не толь
ко повышения молочной продуктивности 
воров, но и значительного пополнения по
головья воров. Мы планируем увеличить 
к  концу пятилетки число коров больше, 
чем на сто голов, добиться среднегодового 
удоя в 3.500 килограммов молока на каж
дую фуражную корову.

Эта задача нелегкая, но вполне реаль
ная. Главное, надо обеспечить резкий рост 
поголовья высокопродуктивных коров. Эту 
работу мы начали три года тому назад. 
В колхозе ведется направленное выращи
вание телочек. На пополнение стада мы 
отбираем телочек, родившихся только от 
высокоудойных коров. Так, в 1954 году 
из 18 телочек для пополнения стада было 
отобрано 15 голов. В 1955 году для по
полнения стада было отобрано 35 телок. 
Из выделенных телочек мы формируем 
особые группы, для которых с первого же 
дня жизни устанавливается повышенный 
рацион кормления, наилучшие условия со
держания. Зимой такие группы создаем из 
20 —  25 телок. Уход за ними поручается 
лучшим колхозницам. Содержатся телочки 
отдельпо от общего поголовья скота.

Воспитание и кормление телят в молоч
ный период ведем по трем группам. Молод
няку, предназначенному для продажи 
на мясо, выпаиваем 250 литров мо
лока и 400 литров обрата. Телятам, 
предназначенным для продажи на племя, 
дается по 300 литров молока и по 500 
литров обрата. Телочкам, предназначен
ным для пополнения стада коров, выпаи
ваем по 350 литров молока и по 600 лит
ров обрата. С месячного возраста в их ра
цион кормления вводим сено и концентри

рованные корма. С 2 —  2,5-месячного 
возраста телки получают- силос. Для у к 
репления костей телятам дается мел. С 
шестимесячного возраста телки пасутся 
отдельно от общего стада молодняка. Это 
делается для того, чтобы не допустить 
преждевременного покрытия телок в очень 
молодом возрасте. Случку нетелей произ
водим в двухлетнем возрасте, нри условии 
хорошего их физического развития.

В период стойлового содержания нете
лям создаются наилучшие условия, осо
бенно перед отелом. Поэтому отелившиеся 
нетели дают не менее 12 литров, а луч
шие — от 15 до 17 литров молока за сут
ки.

Наше молочное стадо пополняется новы
ми телками не только от коров местной 
породы, но и от коров, завезенных из Ко
стромской области. На ферме есть девять 
первотелов костромской породы. Сейчас 
колхоз нолучил от них первый приплод 
телочек, которые будут также выращи
ваться для пополнения стада. В конце 
пятилетки в общем стаде воров мы будем 
иметь около 30 голов чистопородных ко
ров костромской породы п около 50 голов 
помесей костромской породы с местной.

Как показала практика, коровы кост
ромской породы —  обильномолочные. До
ярка нашего колхоза Эрна Мяссо ухажи
вает за группой костромских коров. За 
прошедшие 6 месяцев она надоила в сред
нем по 2.031 килограмму на корову. К 
концу года надой по ее труппе составит 
не менее 3.500 —  4.000 килограммов.

Мы стремимся к  тому, чтобы к концу 
шестой пятилетки все. коровы в колхозном 
стаде давали такую высокую продуктив
ность.

Правильная организация отбора и вос
питания телок для пополнения маточного 
поголовья молочного скота является ре
шающим условием для дальнейшего увели
чения производства молока, для досрочно
го выполнения заданий шестой пятилет
ки.

Е. ПРОКУДИНА,
зоотехник колхоза «Северное сияние», 

Бакчарского района.
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ОТЪЕЗД ИЗ ПЕКИНА А. И. МИКОЯНА
ПЕЕИН, 8 апреля. (ТАСС). Сегодня из 

Пекина в Улан-Батор вылетел Первый 
заместитель Председателя Совета Минист
ров СССР А. И. Микоян и сопровождающие 
его лица.

На западном аэродроме Пекина А. И. 
Микояна провожали премьер Государствен
ного совета КНР Чжоу Энь-лай, замести
тели премьера Чэнь Юнь, Пын Дэ-хуай, 
Дэн Сяо-пин, Ли Фу-чунь, заместители 
председателя Постоянного комитета Все
китайского собрания народных представи
телей Шэнь Цзюнь-жу, Го Мо-жо, предсе
датель Пекинского городского народного

комитета Пын Чжэнь, заместители предсе
дателя государственного комитета обороны 
Не Жун-чжэнь и Лун Юнь, заместитель 
министра иностранных дел Чжан Вэнь- 
тянь, а также руководящие работники ЦК 
компартии Китая, представители демокра
тических партий и общественных органи
заций, деятели культуры, представители 
общественности.

Среди провожающих находились также 
Посол СССР в ЦНР П. Ф. Юдин и сотруд
ники советского посольства, а также гла
вы посольств и другие дипломатические 
работники, находящиеся в Пекине.

Прибытие А. И. Микояна в МНР
Митинг в Улан-Баторе

УЛАН-БАТОР, 8 апреля. (ТАСС). Сего
дня утром в Улан-Батор по приглашению 
правительства Монгольской Народной Рес
публики прибыл Первый заместитель 
Председателя Совета Министров СССР
A. И. Микоян. Вместе с ним прибыли 
Председатель Президиума Верховного Сове
та Узбекской ССР Ш. Р. Рашидов и дру
гие сопровождающие А. И. Микояна лица.

На аэродроме, украшенном государствен
ными флагами Монгольской Народной Рес
публики и Советского Союза, А. И. Микоя
на встретили председатель Совета минист
ров МНР Ю. Цеденбал, председатель Пре
зидиума Великого народного хурала МНР 
Ж. Самбу, первый секретарь ЦК Монголь
ской народно-революционной партии 
Д. Дамба, члены Политбюро ЦК МНРП 
Д. Балжинням, Н. Лхамсурун, Б. Ширен. 
дыб, министры, депутаты Великого народ
ного хурала МНР, представители общест
венных организаций, монгольские и ино
странные журналисты.

Гостей встречали также Посол СССР в 
МНР В. И. Писарев, посол КНР в МНР 
Хэ Ин, посол КНДР в МНР Хон Дон Чер.

В 10 часов 30 минут самолет соверша
ет посадку. Руководители МНРП и прави
тельства МНР тепло здороваются с совет
скими гостями. Дети преподносят гостям 
цветы. Над лётным полем звучат государ
ственные гимны СССР и МНР. А. И. Ми
коян и Ю. Цеденбал обходят почетный ка
раул.

Затем А. И. Микоян и 10. Цеденбал са
дятся в машину. По обеим сторонам доро
ги, ведущей в город, А. И. Микояна и 
других советских гостей радостно привет, 
ствуют жители монгольской столицы.

Машины приближаются к  площади име
ни Сухе-Батора. Вся она заполнена наро
дом. Здесь собралось около пятидесяти ты
сяч человек.

А. И. Микоян, Ш. Р. Рашидов, Ю. Це
денбал, Ж. Самбу, Д. Дамба, члены По
литбюро ЦК МНРП, Посол СССР в МНР
B. И. Писарев и другие поднимаются на 
трибуну.

С речью выступает председатель Совета 
вднистров МНР Ю. Цеденбал. Он говорит 
о нерушимой советско-монгольской друж
бе, об успехах монгольского народа во 
всех областях жизни, о братской помощи 
советского народа.

Монгольский народ и его правительст
во, —  говорит 10. Цеденбал, — полностью 
одобряют и поддерживают миролюбивую по
литику Советского Союза, отвечающую ко
ренным интересам всех народов и направ
ленную на упрочение мира во всем мире и 
дальнейшее ослабление международной на

пряженности, всемерное развитие и укреп
ление дружбы и сотрудничества между на
родами.

В заключение своей речи Ю. Цеденбал 
провозглашает здравицу в честь братской 
нерушимой дружбы монгольского и совет
ского народов.

Затем слово предоставляется А. И. Ми
кояну.

Для советских людей, говорит он, от
радно, что монгольский народ, преодолевая 
вековую отсталость, успешно идет по пу
ти в социализму и занимает достойное ме
сто в могучем социалистическом лагере.

На наших глазах произошли коренные 
перемены в экономической и культурной 
жизни монгольского народа: созданы горо
да и рабочие поселки, крупные предприя
тия, через страну проложена первоклас
сная трансмонгольская железная дорога, 
которая способствует дальнейшему разви
тию экономики Монгольской Народной Рес
публики и соединяет три братских госу
дарства —  Советский Союз, Монгольскую 
Народную Республику, Китайскую Народ
ную Республику.

В Монгольской Народной Республике 
значительно поднялось благосостояние 
трудящихся аратов, вырос молодой рабо
чий класс, создана национальная интел
лигенция.

Нам, советским людям, —  говорит 
А. И. Микоян, —  отрадно сознавать, что 
успехам, достигнутым самоотверженным 
трудом монгольского народа, способствова
ла и помощь, оказываемая Советским Сою
зом.

В заключение А. И. Микоян выразил 
уверенность в том, что нерушимая друж
ба и тесное экономическое и культурное 
сотрудничество между двумя странами 
будут и впредь крепнуть и развиваться на 
благо народов, на .благо мира во всем ми
ре. -а*

Речи Ю. Цеденбала и А. И. Микояна 
неоднократно прерывались бурными апло
дисментами собравшихся.

Изучение в Албании
материалов XX съезда 

КПСС
ТИРАНА, 8 апреля. (ТАСС). Во веех об

ластных и районных организациях Албан
ской партии труда состоялись собрания 
партийного актива, посвященные итогам 
XX съезда КПСС. С докладами на активах 
выступили первый секретарь ЦК АПТ 
Энвер Ходжа, члены Политбюро и члены 
ЦК АПТ.

В помощь изучающим материалы XX 
съезда государственное издательство вы
пустило отдельными брошюрами отчетный 
доклад Центрального Комитета КПСС, 
представленный Н. С. Хрущевым, доклад 
Н. А. Булганина о Директивах по шестому 
пятилетнему плану развития народного 
хозяйства СССР, резолюцию XX съезда 
КПСС по отчетному докладу ЦК КПСС, 
Директивы XX съезда КПСС по шестому 
пятилетнему плану, а также речи ряда 
делегатов съезда.

Отъезд в Советсний Союз 
из США пяти бывших 

членов экипажа „ Туапсе“
НЬЮ-ЙОРК, 8 апреля. (ТАСС). Из Нью- 

Йорка на Родину, в Советский Союз, вы
летели пять бывших членов экипажа со
ветского танкера «Туапсе» —  М. И. Ши- 
шин, Н. И. Ваганов, А. П. Ширин, В. Д. 
Рябенко, В. Лукашков.

Как известно, танкер «Туапсе» был пи
ратски захвачен чанкайшистами в 1954 
году. Большинству членов экипажа совет
ского танкера удалось вернуться с Тайва
ня на Родину. Часть же экипажа была от
правлена в прошлом году с Тайваня в Со
единенные Штаты.

М. И. Шишин, Н. И. Ваганов, А. П. Ш и
рин, В. Д. Рябенко, В. Лукашков обрати
лись с заявлениями в советское посольст
во в США с просьбой оказать им помощь в 
возвращении на Родину.

7 апреля советская колония в Нью-Йор
ке тепло проводила отъезжающих на Ро
дину советских моряков.

В М И Н И СТЕРСТВЕ И Н О С Т РА Н Н Ы Х  Д Е Л  СССР О,
В связи с нотой Министерства Иност

ранных Дел по вопросу о встрече двух 
председателей Женевского совещания по 
Индо-Китаю, опубликованной в советской 
печати 6 апреля, Правительство Велико
британии сообщило, что оно принимает

предложения Советского Правительства о 
проведении такой встречи в ближайшие 
дни. Правительство Великобритании упол
номочило Государственного Министра по 
иностранным делам лорда Рединга при
нять участие в переговорах от имени Ми

нистра Иностранных Дел Великобритании, 
как одного из председателей Женевского 
совещания.

Первая встреча между А. А. Громыко я
лордом Редингом намечена на 11 апреля.

На сессии Всемирного Совета Жира

На заседании
индонезийского

парламента

УЛАН-БАТОР, 8 апреля. (ТАСС). Пер
вый заместитель Председателя Совета Ми
нистров СССР А. И. Микоян и Председа
тель Президиума Верховного Совета Узбек- j 
ской ССР Ш. Р. Рашидов, прибывшие се-1 
годня в Монгольскую Народную Респуб
лику, знакомились в течение дня с 
жизнью ее столицы —  Улан-Батора.

Гости посетили государственный уни
верситет имени Чойбалсана, побывали на 
мясокомбинате и промкомбинате. Вечером 
они присутствовали на концерте в музы
кально-драматическом театре.

Дальнейшее укрепление экономических 
отношений между СССР и МНР

УЛАН-БАТОР, 9 апреля. (ТАСС). В по
следнее время в Улан-Баторе велись пе
реговоры между представителями прави
тельств Монгольской Народной Республи
ки и Советского Союза по вопросам даль
нейшего укрепления экономических отно
шений между СССР и МНР. 8 апреля 
председатель Совета министров МНР 
Ю. Цеденбал и Первый заместитель Пред
седателя Совега Министров СССР А. Н. 
Микоян подписали Монголо-Советское Ком
мюнике.

При подписании Коммюнике с монголь
ской стороны присутствовали: председа
тель Президиума Великого народного ху
рала МНР Ж. Самбу первый секретарь 
ЦК МНРП Д. Дамба, первый заместитель 
председателя Совета министров МНР 
Б. Ширендыб и другие официальные ли
ца. С советской стороны присутствовали: 
Председатель Президиума Верховного Со
вета Узбекской ССР Ш. Р. Рашидов. Чрез
вычайный и Полномочный Посол СССР в 
МНР В. И. Писарев, советник посольства 
С. С. Дашьян.

Ниже следует текст Монголо-Советского 
Коммюнике:

В соответствии с ранее достигнутой 
договоренностью между правительством 
Монгольской Народной Республики и пра
вительством Союза ССР за последнее вре
мя в Улан-Баторе велись переговоры по 
вопросам дальнейшего развития п укреп
ления экономических отношений между 
Монгольской Народной Республикой и 
Союзом ССР Эти переговоры были успеш
но завершены в период пребывания с ви
зитом в Монгольской Народной Республи
ке Первого заместителя Председателя Со
вета Министров СССР А. И. Микояна.

В результате указанных переговоров 
достигнута договоренность об оказании в

1956— 1960 гг. Монгольской Народной 
Республике помощи в строительстве ж и
лых домов площадью в 40 тыс. кв. метров 
в городе Улан-Баторе путем выполнения 
советскими организациями проектных ра
бот. поставки полуфабрикатов и материа
лов, сантехнического и другого оборудова
ния, строительных механизмов и тран
спортных средств, а также командирова
ния советских специалистов.

Достигнута договоренность о безвозмезд
ной передаче советско-монгольскому ак
ционерному обществу «Улан-Баторская 
железная дорога» железнодорожных линий 
Соловьевск —  Баян —  Тумэн, Чойбал- 
сан —  Тамцак —  Булак со всеми обслу
живающими постройками, сооружениями и 
подвижным узкоколейным составом. Кроме 
того, достигнуто соглашение о строитель
стве молочного завода в районе Улан-Ба
тора и 4 вальцовых мельниц, поставке 
оборудования для вновь строящейся кон
дитерской фабрики, об оказании помощи 
в строительстве водопровода, канализации 
и теплофикации в городе Улан-Баторе, в 
строительстве и техническом оснащении 
6 машинно-животноводческих станций, а 
также в совместном проведении на терри
тории Монгольской Народной Республики 
геологоразведочных работ и по другим во
просам в области дальнейшего развития и 
укрепления экономических взаимоотноше
ний между Монгольской Народной Респуб
ликой и Советским Союзом.

ДЖАКАРТА, 9 апреля. (ТАСС). Сегодня 
состоялось заседание индонезийского пар
ламента.

В начале заседания председатель пар
ламента Сартоно огласил текст телеграм
мы Верховного Совета СССР, который сер
дечно поздравляет первый выборный пар
ламент Республики Индонезии в связи с 
его созывом и желает ему успехов в ра
боте. Депутаты парламента одобрили пред
ложение председателе направить. Верхов
ному Совету СССР ответную телеграмму с 
выражением благодарности. Депутаты с 
большим вниманием выслушали также 
текст телеграммы Верховного Совета 
СССР, в которой Верховный Совет, желая 
содействовать развитию дружественных 
отношений между народами СССР и Индо
незии, приглашает делегацию членов ин
донезийского парламента посетить Совет
ский Союз. Было решено на одном из 
ближайших заседаний обсудить это пред
ложение. Председатель огласил также 
поздравительную телеграмму от Нацио
нального собрания Демократической Рес
публики Вьетнам.

Затем с правительственным заявлением 
выступил премьер-министр Али Састро. 
амиджойо. Он сказал, что правительство 
завершит аннулирование индонезийско- 
голландского соглашения и продолжит 
борьбу за воссоединение Западного Ириана 
с республикой. Правительство, заявил 
Састроамиджойо, будет проводить незави
симую активную внешнюю политику, ос
новывающуюся на интересах народа и на
правленную на сохранение мира во веем 
мире, будет стремиться к претворению в 
жизнь решений Бандунгской конференции.

В области внутренней политики прави
тельство сделает упор на развитие нацио
нальной экономики в соответствии с пя
тилетним планом, который вскоре должен 
быть принят. Правительство, говорится 
далее в заявлении Састроамиджойо, прило
жит все усилия к  тому, чтобы завершить 
переход от колониальной экономики к  на
циональной, отвечающей интересам всего 
народа; оно будет содействовать созданию 
национальной промышленности, обратит 
внимание на развитие сельскохозяйствен
ного производства с тем, чтобы поднять 
жизненный уровень крестьянства.

Правительство будет обеспечивать вну
треннюю общественную безопасность пу
тем ликвидации мятежных вооруженных 
банд. Правительство намерено принять за
кон о введении обязательной воинской 
повинности для всех граждан.

Прения по программе правительства 
начнутся 11 апреля.

СТОКГОЛЬМ. 8 апреля. (Спец. корр. 
ТАСС). Вчера на чрезвычайной сес
сии Всемирного Совета Мира начали рабо
ту  четыре комиссии: политическая, по
экономическим, социальным и культур
ным вопросам, по вопросам атомной энер
гии и по организационным вопросам.

Политическая комиссия, заседавшая под 
председательством Эндикотта, решила 
включить в повестку дня три вопроса:

1. Вопрос о разоружении в связи с офи
циальными переговорами в Подкомитете 
комиссии ООН по разоружению и вопрос о 
контроле над обычными видами вооруже
ний; перспективы.

2. Перспективы, открываемые разору
жением в области ослабления международ
ной напряженности и разрешения спорных 
проблем (например, проблемы воссоедине
ния Германии).

3. Движение сторонников мира и вопрос
0 разоружении в свете нового междуна
родного положения.

На утреннем заседании политической 
комиссии после утверждения повестки с 
речами выступили: Бертельсен (Дания), 
Гордон Шаффер (Англия), Джесси Стрит 
(Австралия), Даниэлидес (Греция), Захир 
Уддин (Пакистан) и Дорман (Израиль). 
Все ораторы подчеркивали важность во
проса о разоружении. Вместе с тем они 
выдвигали и другие проблемы, которые, 
по их мнению, связаны с разоружением, 
как-то: положение на Ближнем Востоке, 
положение в Алжире, право на самоопре
деление народов зависимых и колониаль
ных стран и др.

Комиссия по экономическим, социаль
ным и культурным вопросам заседала под 
председательством Ломбарди (Италия). Ко
миссия решила обсудить следующие во
просы: последствия гонки вооружений для 
жизни народов: преимущества, которые
народы могут получить от разоружения; 
влияние разоружения на духовную и 
культурную жизнь народов; перевод эко
номики на мирные рельсы; возможности, 
открываемые разоружением для оказания 
помощи слаборазвитым в экономическом 
отношении странам.

После доклада секретаря Всемирного 
Совета Мира Варела по вопросу о возмож
ностях, которые даст разоружение для 
развития культурной жизни в различных 
странах, выступили: Кавалканти (Брази
лия), Дина Бертони Новине (Италия),

1 Сисеоко Балла (Судан), Форбах (Бельгия), 
Эдвард Диксон (Англия), С. Образцов 
(СССР) и другие ораторы.

Комиссия по вопросам атомной энергии 
начала свою работу под председательством 
профессора Леопольда Инфельда (Польша). 
Комиссия решила обсудить такие вопросы, 
как запрещение оружия массового уничто
жения; запрещение испытаний водородно
го оружия и уничтожение его запасов; 
перспективы, открываемые использовани
ем атомной энергии в мирных целях для 
благосостояния и развития человечества: 
контроль над атомным вооружением и др.

В обсуждении этих проблем приняли 
участие: Косамби (И ндия),; Розенквист
(Норвегия), Я. Пейве (СССР), Мьели (Ита
лия), Блашкович (Чехословакия).

I Комиссия но организационным волро- 
! сам избрала своим председателем Жана 
Лаффита (Франция). На заседании комис- 

1 сии выступили: Назым Хикмет (Турция) 
и Эмилио Серени (Италия), 

j Вечером 7 и утром 8 апреля работа в 
| комиссиях продолжалась. В выступлениях 
] ораторов, независимо от различия их 
взглядов, звучало искреннее стремление 
содействовать развитию кампании за ра
зоружение, за дальнейшее ослабление меж- 

! дународной напряженности.
I В политической комиссии представитель 
французской делегации Миттеран подчерк

нул, что основной проблемой, к  которой 
привлечено внимание участников сессии, 
является разоружение. Продолжая свою 
речь, он призвал добиваться выполнения 
женевских соглашений по Индо-Китаю, 
прекращения военных действий в Алжи
ре. Бен Милад (Тунис) высказал мнение, 
что проблема разоружения связана с про
блемой колониализма. Он заявил, что для 
разрешения алжирской проблемы необхо
димо применить те же методы, которые 
были применены в случае с Марокко и 
Тунисом. Некоторые ораторы выразили 
беспокойство в связи с положением на 
Ближнем Востоке. Другие сделали упор на 
необходимость дальнейшего расширения 
движения сторонников мира.

Политическая комиссия создала 3 груп
пы для подготовки рекомендаций пленар
ному заседанию по вопросу о разоруже
нии.

Многочисленные предложения были вне
сены на заседаниях комиссии по экономи
ческим, социальным и культурным вопро
сам. Комиссия также создала редакцион
ную группу для подготовки текста реко
мендаций.

Дискуссия в комиссии по организацион
ным вопросам была посвящена основной 
теме: какими путями следует разверты
вать широкую кампанию за разоружение 
во всех странах мира.

В комиссии по атомным вопросам вы
ступили, в частности, X. М. фон Фран- 
кенберг-Прошлиц (ФРГ), профессор Г. Над- 
жаков (Болгария) и писатель А. Сурков 
(СССР). Вице-президент Академии наук 
Болгарии профессор Г. Наджаков подчерк
нул исключительное значение междуна
родного сотрудничества в области ядерной 
физики. Он рассказал также о создании 
Восточного института ядерных исследова
ний в Москве и отметил, что этот инсти
тут готов сотрудничать со всеми желаю
щими работать в этой области.

Во второй половине дня 8 апреля ко
миссии приступили к  обсуждению проек
тов резолюций и рекомендаций, которые 
будут внесены на утверждение пленарно
го заседания чрезвычайной сессии Все
мирного Совета Мира.

СТОКГОЛЬМ, 9 апреля. (Спец, корр. 
ТАСС). На утреннем пленарном заседании 
чрезвычайной сессии Всемирного Совета 
Мира 9 апреля, проходившем под предсе
дательством Жозе Да Фрота Морейра 
(Бразилия), продолжалась дискуссия по 
вопросам разоружения и запрещения 
атомного оружия.

Первым выступил депутат Народного 
собрания Албании Медар Шттола. Заявив, 
что албанский народ кровно заинтересован 
в мире, оратор предложил обратиться к  
Подкомитету комиссии ООН по разоруже
нию с обращением, призывающим предста
вителей великих держав достигнуть со
глашения о разоружении.

Армстронг (Ирландия) указал в своем 
выступлении, что продолжающаяся гонка 
вооружений ведет к обнищанию и войне 
и что необходимо поощрять развитие свя
зей между народами. Нужно надеяться, 
сказал Армстронг, что предстоящий визит 
в Англию г-на Булганина и г-на Хруще

ва будет сопровождаться счастливым ре
зультатами для дела мира.

Представитель Пакистана Захируддин 
призвал бороться за ликвидацию колониа
лизма. Он заявил, что народ Пакистана 
единодушен с народами других стран в 
стремлении к миру.

Председатель комитета защиты мира 
КНДР Хан Сер Я рассказал о положении в 
Южной Корее, где лисынмановцы увели
чивают вооруженные силы и объявили о 
своем намерении вооружить новые диви
зии «новейшим оружием, включая атом
ное». Мы решительно настаиваем, продол
жал оратор, на выводе всех иностранных 
войск из Кореи, на прекращении гонки 
вооружений в Южной Корее, на отмене 
военных соглашений между США и кли
кой Ли Сын Мана, на созыве международ
ного совещания с широким участием за
интересованных стран для мирного разре
шения корейского вопроса.

Рональд Кеньон (Англия) коснулся 
возрастающих ассигнований на гонку во
оружений в Англии, что ведет в резкому 
снижению жизненного уровня населения, 
в расстройству экономики, в острым фи
нансовым затруднениям, характерным а 
настоящее время для Англии. Он призваж 
к  установлению сотрудничества и контак
тов между Востоком и Западом.

Котелль (Франция) подчеркнул необхо
димость бороться против недоверия и по
дозрений, препятствующих расширению 
борьбы за мир. Он отметил положительное 
значение непосредственных контактов 
между политическими и государственными 
деятелями восточных и западных стран, 
упомянув о предстоящей поездке в Москву 
главы французского правительства и ми
нистра иностранных дел, а также делега
ции французской социалистической пар
тии. Он выразил надежду, что их пере
говоры с советскими государственными 
деятелями окажут благоприятное влияние 
на развитие международного положения.

На заседании выступили также Санчес 
Аркас (Испания), председатель Финского 
комитета зашиты мира Вайне Меятти, 
митрополит Крутицкий и Коломенский 
Николай, профессор Раля (Румыния), де
путат бразильского парламента Ионас 
Байеис, писатель Б. Аляви (Иран), 
С. Айзенштадт (Израиль), Фан Ван Чуонг 
(Демократическая Республика Вьетнам),

Вечернее заседание сессии 9 апреля от
крылось под председательством Чэнь Ш у- 
туна (КНР).

Секретарь Всемирного Совета Мира Дай* 
кен-Джонс огласил перечень новых при
ветствий, поступивших в адрес Всемирно
го Совета Мира от различных нолитиче. 
ских, общественных и религиозных орга
низаций, от политических деятелей, пред
ставителей науки, культуры разных стран.

Затем продолжались прения, в которых 
выступили: А. Андравис (Судан), Ахмед 
бен Милад (Тунис), председатель Между
народной демократической федерации жен
щин Эжени Коттон, Хашем эль Хусейн 
(Ливан), Антонио Вистуер (Куба), Абдель 
Рахман эль Шаркау (Египет), Фрэнк 
Хартли (Австралия) и другие.
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И зв ещ ен и я
12 апреля, в 7 часов вечера, в биб

лиотеке Томского горкома КПСС (Коопе
ративный переулок, 5) для докладчиков 
и агитаторов города состоится инструк
тивный доклад о 86-летии со дня рож
дения В. И. Ленина. Докладчик А . Е. 
Абрамович.

Бюро Томского областного литератур
ного объединения извещает, что 12 ап
реля, в 7 часов вечера, в помещении 
редакции газеты «Красное знамя» со
стоится очередной литературный чет
верг. Повестка:

1. Организационный вопрос.
2. Обсуждение произведений. 1
Вход свободный.

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

Т Е А Т Р

Для выполнения указанных строитель
ных работ, а также для приобретения обо
рудования, строительных механизмов и 
других материалов правительство СССР 
предоставляет правительству Монгольской 
Народной Республики долгосрочный кре
дит на льготных условиях.

Н овая п е р е с т р е л к а  м е ж д у  
еги п етск и м и  и и зр аи л ь ск и м и  

вой ск ам и

Отъезд Д. И. Микояна из Улан-Батора
УЛАН-БАТОР, 9 апреля. (ТАСС). Сего- 

дня утром в Москву отбыл Первый заме
ститель Председателя Совета Министров 
СССР А. И. Микоян посетивший М он-, 
гольевую Народную Республику по п р и -! 
глажению правительства МНР. Вместе с ; 
ним отбыли Председатель Президиума Вер
ховного Совета Узбекской ССР Ш. Р. Ра-1 
шидов и другие лица, сопровождавшие 
А. И. Микояна в поездке по странам Азии.

Советских гостей провожали: председа
тель Совета министров МНР Ю. Цеденбал, 
председатель Президиума Великого народ
ного хурала МНР Ж Самбу, первый сек

ретарь ЦК МНРП Д. Дамба, члены Полит
бюро ЦК МНРП. министры МНР, предста
вители общественных организаций, мон
гольские и иностранные журналисты. Ми
кояна и его спутников провожали также 
Чрезвычайный и Полномочный Посол 
СССР в МНР В. И. Писарев, сотрудники 
советского посольства, посол КНР в МНР 
Хэ йн. посол КНДР в МНР Хон Дон Чер.

Аэродром был украшен государствен
ными флагами СССР и МНР. Были испол
нены государственные гимны Советского 
Союза и Монгольской Народной Республи
ки.

КАИР, 8 апреля. (ТАСС). Как передало 
Арабское информационное агентство, вчера 
утром египетские и израильские войска в 
течение четырех часов вели артиллерий
скую дуэль после того, как израильтяне 
обстреляли египетский аванпост в районе 
Бейт Ханун, к  северу от города Газа.

Представитель египетских военных вла
стей заявил, что израильтяне обстрелива
ли египетские позиции с 6 до 10 часов 
утра. Египтяне не ответили сразу на этот 
обстрел, но, поскольку израильтяне его 
продолжали, египетская артиллерия от
крыла ответный огонь и заставила замол
чать израильский аванпост.

В сообщениях, полученных из Иеруса
лима, говорится, что' Иордания подала в 
смешанную иорданско-израильскую комис
сию по перемирию жалобу на то, что из
раильские войска обстреляли деревню Хаб- 
ла в районе города Тулькарм. Израиль то
же подал жалобу, утверждая, что 6 апре
ля иорданцы обстреляли крестьян в доли
не Бейсан, ранив одного израильтянина.

Томский областной драматический театр 
имени В. П. Чкалова.

11 апреля —  «Настоящий человек».
12 апреля — «Три сестры».
13  апреля — премьера «Доктор». 
Начало спектаклей в 8 часов вечера.

К И Н О
Кинотеатр имени М. Горького. 1 1 ,1 2

апреля — новый художественный фильм 
«Пути и судьбы». Сеансы: 11-35, 1-15, 
2-55, 4-35, 6-15, 7-55, 9-35, 11-15. Для 
детей демонстрируется художественный 
фильм «Семеро смелых». Сеанс в 9-50 
утра.

С 13 по 15 апреля — новый художе
ственный фильм «Мария Канделария». 
Сеансы: 9-30, 11-55, 1-30, 3 -05 ,
4-40, 6 -15 , 7-50, 9-25, 11.

Для детей демонстрируется  ̂ мульти
пликационный фильм «Пахта-ой». Се
анс в 1 1 -0 5  утра.

Клуб имени Сталина. 11 апреля — 
«Варшавские встречи». Сеанс в 2 часа 
дня. «Леди Гамильтон». Сеансы: 4. 6, 
8,  10.

Кинотеатр им. И. Черных. Большой 
зал. — «Пути и судьбы». Сеансы: 9-30, 
11-10, 12-50, 2-30. 4-10, 5-50, 7-30,
9-10, 10-50. Малый зал — «Свадьба с 
приданым». Сеансы: 9, 11-30, 1-40,
3 -50 , 6, 8 -10 , 10.

ПГ о м  С  К  АС* С Т У Д И й

ТОМСКАЯ ОБЛАСТНАЯ КОНТОРА КИНОПРОКАТА
с 13 апреля выпускает на экраны новый 

художественный фильм

Среда, 11 апреля
1 9 .0 0 . Концерт мастеров искусств, 

выступавших в нашей студии. 19 .45 . 
Обзор. Новые книги наших земляков. 
20.00. Кинофильм «Богатырь» идет в 
Марто». 21.20. Научно популярный 
фильм «Грипп» и очерк «Мастера ху
дожественной гимнастики».

т

(мексиканская кинодрама).
J Сценарий Эмилио Фернандеса, Маурисио Магдалено. Режиссер Эмилио Фернандес. £ 
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